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Revolución 2010:una conferencia  para todos ración de desarrollo en la comunidad, estableciendo 
una institución no lucrativa lo que se conoce en in-
glés como 501 C 3, non-profit organization.
      El pastor Enrique Bremer, pastor y líder espiritual 
del ministerio “En Espíritu y En Verdad”  también 
ministró a los líderes y pastores que se hicieron pre-
sentes. El tema que abordó el pastor Bremer fue “in-
tegridad personal”. 
      El Dr. Michael Fernández de San Antonio Texas 
ministró también a los jóvenes. De igual forma el 
grupo en “En Espíritu y En Verdad”  también brindó 
un taller sobre adoración con para líderes de alaban-
za y músicos.
      Ya en horas de la noche, estos jóvenes músicos y 
adoradores llenos de pasión por Jesús, lo hicieron en 
una completa unidad. “Era tal el sentir de reverencia, 
que no había como terminar esta grandiosa reunión, lo 
único que podemos decirles es que las tres personas: El 
Padre, el Hijo y el Espíritu Santo llegaron esa noche y 
nos cautivaron”, nos dicen con sentida emoción.

Equipar, emerger y encontrar fue el lema de Revolución 2010, la conferencia anual para pastores, líderes 
de alabanza y jóvenes organizada por la Iglesia Templo Calvario de la ciudad de Santa Ana  aquí en el sur de 
California. Fueron tres días de camaradería y enseñanza práctica que cientos de  personas de distintas edades, 
pudieron experimentar en las instalaciones de la muy conocida congregación californiana pastoreada por el 
Pastor Daniel De León.
   25, 26 y 27 fueron los tres días del pasado mes de 
febrero en que se llevó a cabo por tercer año consecu-
tivo esta conferencia anual con un esperado éxito, y 
que en esta edición tuvo un énfasis en la juventud, 
la misma que hoy por hoy es muy amenazada, sobre 
todo en los valores que debe cultivar.
  “Como conferencia juvenil queríamos alcanzar y minis-
trar a los jóvenes específicamente, sin dejar de hacerlo 
también con los adultos o líderes en general…nuestra 
misión era expandir más la visión que empezó en nues-
tros corazones hace unos pocos años atrás, de parte de 
Dios”, nos manifiesta el pastor de jóvenes y líder del 
evento Daniel Garza.
    Fuentes consultadas nos informaron que en el 
día central de la conferencia, es decir el  sábado 27,  
hubieron más de mil personas, la mayoría de ellos 

jóvenes. La cifra se duplicó por 
la noche de ese mismo día, 

durante el concierto del grupo mexicano de alabanza y adoración, “En Espíritu y 
En Verdad”  quienes propiciaron un ambiente de adoración a Dios lo cual permitió 

una sentida y real ministración del Espíritu de Dios a todos los presentes en gran 
forma.

      El pastor y líder principal de “Revolución 2010”, Daniel De León, expuso 
en detalle sobre el Iglecrecimiento, osea el crecimiento de las iglesias. El de-

sarrollo de su tema se basó fundamentalmente  sobre el evangelismo, el 
entrenamiento y el comisionar, es decir los tres pilares vitales 

e importantes para el crecimiento de la iglesia.
      Otro  expositor de esta bendecida reunión fue el Dr. 
Dave Gibbons quien  habló sobre la adoración verdadera, 
la misma que según sus palabras “iba mas allá de levantar las 
manos y cantar una melodía, sino que es también el de ayudar 
al más necesitado al pobre”…aclaró el Dr. Gibbons.
      El pastor Lee De León, trajo en relieve el tema “revolu-
cionando la comunidad” desde el aspecto comunitario. El 
manifestó también que para cumplir ese cometido, una de 
las herramientas vitales sería la formación de una corpo-

     La Persona más importante estaba ahí inundándo-
lo todo, Jesús estaba ahí. Dios obró, en una manera 
tan impresionante en las personas. En especial hubo 
un momento donde todos en aquel lugar se arrodi-
llaron delante del Rey y una impartición muy espe-
cial del Espíritu Santo llenó a todos los que estaban 
presentes.
      “Una vez más pudimos ver que Dios está despertando 
a los latinos en Estados Unidos. El hambre que se perci-
be es muy fuerte. No cabe duda que pronto veremos un 
avivamiento extraordinario en medio de ustedes”, nos 
compartieron finalmente estos jóvenes apasionados 
por Jesús. 
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El 10 de marzo se estableció la plataforma para el 
desarrollo del movimiento de intercesión TORRE 
DE ORACION en Los Ángeles, con la consagración 

del Consejo Directivo formado 
por ministros y pastores que 
asumieron la responsabilidad de 
liderar el plan de participación de 
congregaciones en la oración por 
la ciudad.
   El Consejo Directivo lo forman 
representantes de la Alianza 
Ministerial Hispana, de Unidos 
Por Jesucristo y del grupo pastoral 
que tomó la iniciativa de Torre 
de Oración en la ciudad.  Otras 
alianzas pastorales en vigencia 
están siendo invitadas a adherirse 
y nombrar sus representantes para 
liderar el movimiento unido de 
oración permanente. 
     Los miembros del Consejo 
Directivo son los pastores Javier 
Rivas y Manuel Morales  de la Alianza Ministerial 
Hispana.  Pastor Delvin Martin de Unidos Por Jesucristo. 
Pastores Mario Canales y Frank Contreras del grupo 
base.  También participa en el liderazgo José "Pepe" 

José "Pepe" Caballero

Torre De Oración
Tiene Consejo 
Directivo

Reportaje Caballero, que coordina la ejecución de la visión.  Y 
como coordinadores, el pastor Roberto Moreno y el 
ministro Edgar Enrique Morales.
    En la reunión de consagración participó el pastor 
guatemalteco Marco Antonio Díaz, mentor e inspirador 
de la iniciación de Torre de Oración en Los Ángeles, 
que recorre ciudades del Continente Americano, 
motivando a los pastores a desarrollar esta estrategia.  
En el mensaje de instauración del Consejo Directivo, 
respaldó bíblicamente la tarea del sacerdote en 

la intercesión, equivalente al 
pastorado de la ciudad que 
debe dirigir las congregaciones 
en la intercesión.  Testificó de 
experiencias de la respuesta de 
Dios ante la intercesión unida y 
permanente en situaciones de la 
ciudad, de la iglesia y las familias.
      El presidente de Unidos Por 
Jesucristo, pastor Carlos Quintero 
y el pastor Díaz ministraron a los 
miembros del Consejo Directivo 
y los consagraron para la tarea 
orando por cada uno.  Los demás 
ministros asistentes acompañaron 
ese momento también en oración, 
la mayoría de ellos participantes 

con sus congregaciones de Torre de Oración.  
La Tarea del Consejo Directivo
Los coordinadores y el Consejo Directivo serán los 
responsables de ejecutar el plan de intercesión 
permanente.  Definirán las pautas bíblicas y los 
temas de oración que usaran  las congregaciones.  

Comenzarán a invitar a pastores y 
congregaciones a ser parte de la 
estrategia como una fundamental 
tarea de la iglesia en toda el área 
de Los Ángeles y alrededores.  
Cómo participa 
una congregación
Es una participación voluntaria con 
la vocación de hacer la voluntad 
del Señor y no tiene costos de 
afiliación.  Cada congregación 
participante toma un día de 
cada mes para realizar oración 
durante 24 horas por día, donde 
los creyentes se distribuyen las 
horas empezando a las 6 de la 
tarde de un día y continúan hasta 
las 6 p m del siguiente, momento 
en que comienza la intercesión de 

la siguiente o de otras congregaciones en la ciudad.  
Los temas de intercesión provienen, por un lado, del 
Consejo Directivo de Torre de Oración y las que la 
propia congregación necesita presentar.  
Son los pastores de la ciudad y sus congregaciones 
los que ejecutan este mandato del Señor, de orar sin 
cesar, que el todopoderoso cuide de la ciudad y que 
provea paz y bienestar así como instruye en su palabra, 
Jeremías 29 (La Biblia), que le pidamos por nuestra 
propia ciudad, que son los habitantes a quien debemos 
alcanzar con el Evangelio.
Los coordinadores están disponibles para informar a 
pastores interesados en materiales e información para 
ser parte de Torre de Oración.  Edgar Morales (323) 
559 2582. Pastor Roberto Moreno (562) 469 8989. 

Miembros del flamante Consejo Directivo, rodeados
de otros líderes que asistieron.

Los ministros en la reunión

Los pastores Carlos Quintero y Marco 
A. Díaz ministrando a miembros del 

Consejo Directivo.
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años; dedúzcale el tiempo que 
toma en dormir, comer, trabajar, 
tiempo familiar, etc., me imagino 
que todos encontraremos tiempo 
para mejorar nuestra capacidad 
intelectualmente, además que vi-

vimos en un país donde las opor-
tunidades abundan, tanto por la 
disponibilidad de ayuda financiera 
como de opciones de estudio.
     Unos días atrás, el presidente 

Obama mencionó que si quere-
mos competir y ganar en el siglo 
XXI necesitamos una fuerza labo-
ral muy educada. A propósito, 
en Estados Unidos ha decaído la 
educación avanzada, antes se ex-
portaba profesionales, ahora se 
“importan” profesionales de países 
industrializados para varias áreas 
de trabajo; esto implica que como 
nación, en el campo educativo es-
tamos siendo relegados. Y entre 
los hispanos el reto aún es mayor, 
según un reporte de Pew Hispanic 
Center 2009, el 17% de jóvenes la-
tinos no terminan el high school, 
casi 3 veces más que los anglos.
     Finalmente, no vea la educación 
como un gasto, véalo como una 
inversión. Inversión que le rendirá 
dividendos en todas las áreas de 
su vida; el mejoramiento personal 
debe ser una de nuestras priori-
dades.

Rubén Ulloa 
PRESIDENTE FUNDADOR DE PAN DE VIDA Inc.

Escríbame a rubenulloa@att.net

Rubén Ulloa

Nunca Deje
De Aprender
Esfuérzate por presen-

tarte a Dios aprobado, 
como obrero que no 

tiene de qué avergonzarse y que in-
terpreta rectamente la palabra de 
verdad. (2 Timoteo 2:15).
   Un investigador y un guía nativo 
recorrían varios senderos, él en sus 
indagaciones y el guía señalando 
el camino. – Me gustaría conocer 
a la persona más importante de la 
tribu – dijo. – Está bien, lo conocerá 
hoy  mismo  –  respondió el guía.
       Mas tarde, conoció a un hom-
bre viejo que se encontraba junto 
a unos niños. – ¿Este es el jefe? – 
preguntó asombrado. – No, este 
es quien podría considerarse el 
maestro – respondió el guía. – Yo 
quería conocer al jefe – dijo el in-
vestigador en son de protesta. 

– Dijiste que querías conocer a la 
persona más importante de nues-
tra tribu – concluyó el guía.
      Uno de mis mayores énfasis 
en la vida es la educación; lamen-
tablemente, como muchos por 
diversas razones, sólo logramos 
terminar la secundaria sin opor-
tunidad de terminar una carrera 
universitaria. Sin embargo hice 
de los libros, seminarios, talleres, 
etc., mis aliados, sin ellos nunca 
hubiera llegado a donde estoy, 
de no haber invertido tiempo en 
aprender.
     Una persona promedio in-
vierte los primeros 18 años de 
su vida, más o menos 157,680 
horas aprendiendo y obteniendo 
una educación, eso nos deja con 
411,720 horas de los 18 a los 65 

Artículo
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Pastor Jaime Tolle

La Resurrección
Lo Cambia Todo

Aunque Jesús ya había dicho a sus discípulos que al tercer día resu-
citaría de entre los muertos, aún así ellos se sorprendieron cuando 
esto sucedió. Ahora, con la Resurrección. . . ¿Qué iban a hacer? ¿De-

berían volver a lo que habían hecho antes o había algo más que hacer? ¿Cómo 
iban a ver la vida ahora? ¡La Resurrección había cambiado todo!
      Tal como lo hizo en la experiencia de los discípulos, Jesús quiere aplicar 
Su Resurrección a la realidad de nuestras vidas. Cuando nos encontramos 
cara a cara con la Resurrección, es preciso tener una nueva perspectiva y 
una nueva fuente de provisión. 

Artículo

    ¡NUEVA PERSPECTIVA! Cuando Jesús se apare-
ció a sus discípulos después de la Resurrección, 
todo en sus vidas cambió. Jesús se conectó con 
los que habían pasado los últimos tres años con 
él, abriéndoles los ojos a una perspectiva mucho 
más amplia en relación con Su propósito y el de 
Su Reino. Con sus nuevos ojos espirituales, ahora 
podían entender las antiguas escrituras y todo lo 
que Jesús les había enseñado. Ya no verían las co-
sas como antes. Ahora tenían una nueva perspec-
tiva de la vida. 
   ¡NUEVA PROVISIÓN! Algún tiempo después de 
la Resurrección, Pedro decidió ir a pescar y muchos 
de los otros discípulos fueron con él (Juan 21:1-3). 
Tal vez sintieron que necesitaban seguir adelante 
con los negocios cotidianos de la vida. Quizás pen-
saron que tenían que ganarse el pan de cada día y 
por lo tanto no podían ser predicadores. En cual-
quier caso, en lugar de esperar a ver lo que Dios 
quería que ellos hicieran, volvieron a lo que habían 
hecho anteriormente. Pero no funcionó. Pescaron 
toda la noche y no capturaron nada. Sin embargo, 
cuando Jesús se apareció y les dijo que lanzaran 

Sirviendo contigo, -Pastor Jaime Tolle-
www.laiglesiaenelcamino.org

sus redes en el otro lado de la barca, sus redes se 
llenaron hasta rebosar de peces.

     La moraleja de la historia se ve fácilmente. 
Cuando llega la Resurrección, no podemos volver 
a la vida de la manera que era antes. Dios siempre 
tiene algo más grande y mejor en mente. Las cosas 
pasadas ya no serán suficientes. Por favor, tenga 
en cuenta, la resurrección no se basa en nuestras 
obras. ¡Se basa en la obra de Dios! De ello se de-
duce entonces, que la obra de Dios nunca estará 

escasa de provisión para nuestras necesidades 
(Mateo 6:25-34). Cuando le seguimos en amor 
y obediencia, siempre hay provisión. 
      La Resurrección cambió completamente la 
vida de los discípulos. Ellos fueron llamados a 
algo mucho más grande de lo que nunca imagi-
naron, a llevar el mensaje de la Resurrección a 
todas las naciones. Es por eso que debían ver la 
vida de manera diferente y tener la provisión y 
el poder del Espíritu Santo, quien era la promesa 
de Cristo. Fueron llamados a vivir en todo lo 
que la Resurrección proveyó, incluyendo vida, 
esperanza, valor, y victoria, y a extender esto a 
otros. Ese es nuestro llamado también. Tenemos 
la oportunidad de dar la vida de la Resurrección 
a todos los pueblos que viven aquí en la región 
metropolitana de Los Ángeles. Él nos ha llamado 
a un tiempo de evangelismo intencional. Él nos 
está dando nueva influencia y favor. ¡Vivamos en 
la Resurrección! 
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Margareth Gómez
es educadora familiar. BA Human Development, Pacific Oaks College & 

Children School  Para talleres de padres más nformación:

(323) 898-3414 

Margareth Gómez 
Artículo

Ya nació el bebe y  ahora 
qué  hago? Cuántos 
padres  se habrán 

hecho esta  pregunta?  Serás 
tú uno de ellos ?.... La  tarea 
de ser padre es algo más que 

genética, más que un DNA. No 
importa si  son o no tus hijos. 

Cinco características 
de un padre cobarde:
1. La ausencia física, emocional,
     social, académica y económica  
     en la vida de sus hijos.
2. El exceso de trabajo. 
3. Preferir trabajar como líder 
    modelo en la iglesia pero no 
     en su  hogar. 
4. Criticar las imperfecciones  
     del niño/adolescente
     constantemente. 
5. Padres que sustituyen su amor 
    con  dinero, regalos, tarjetas, 
     juguetes, ropa, electrónicos,  
    etc. He aquí  algunos ejemplos; 
    -Lo siento no fui a tu partido 
    de fútbol, pero aquí están diez 
    dólares.  
    -No te llevé al parque!...pero 
     aquí está una hamburguesa. 

      Recuerda jamás habrán niños 
ni padres perfectos, se trata de ser 
padres que expresen el lenguaje 
del amor a través de hechos.  

Cinco características 
de un padre valiente:
1. Establece un espacio de 
   comunicación con empatía, 
   es decir la capacidad o proceso 
   de penetrar profundamente, a 
   través de la imaginación, 
   dentro de los sentimientos y 
   motivos de tu niño.
2. Reconoce los  sentimientos

    de sus hijos.
3. Pide perdón.
4. Da  prioridad a tu familia
5. El padre valiente da amor 
    incondicional. Ejemplos; 
   tiempo de calidad, juega con 
   tus hijos, ríe con ellos,
   enseñarles valores y trata de 
   enseñarles quien es Dios a
   través de  una relación 
   personal. 

   Espero querido lector que 
puedas reflexionar en estos 
puntos y saber que nuestras 
actitudes hacia la crianza de 
nuestros niños debe ser con un 
espíritu de valor pues Dios no nos 
ha dado  un espíritu de temor si 
no de poder  de amor  y dominio 
propio (2 Timoteo 1:7).
    “Aférrate a la instrucción, no la 

dejes escapar, cuídala bien que 
ella es tu vida”

Proverbios 4:13

¿Ser Padre 
Es Tarea de
Cobardes?

Descargado de http://LibrosCristianosGratis.net/

Descargado de http://LibrosCristianosGratis.net/ 14



Descargado de http://LibrosCristianosGratis.net/

Descargado de http://LibrosCristianosGratis.net/ 15



Miles y miles de parejas se divorcian todos los años. En los últimos tiempos, más 
de tres millones de personas se dieron por vencidas y rompieron sus lazos 
matrimoniales. En algunos lugares hay más divorcios que matrimonios cada 

semana. Los hogares se están desintegrando. Las madres están abandonando la 
lucha y los padres están desertando. Todo esto que acabo de describir, no es 

sino los resultados de matrimonios que empezaron sus hogares sin la más 
solida base, que sólo el Creador del Matrimonio, Jesús, puede darnos.

Pensando en el aporte necesario y muy urgente al respecto es que tu 
Revista Fuerza Latina, ha convocado a respetados líderes juveniles 
de nuestra comunidad local e internacional para poder tocar 
aspectos importantes de un verdadero noviazgo (enamoramiento) 
a la manera de Dios. Esperamos sea de ayuda para todos ustedes.

¿Cómo Poder Llevar 
Un Noviazgo
A La Manera 
De Dios?

egoísmo.  La acción (comer la fruta) 
simplemente era el resultado de un 
corazón impuro.  Sus deseos no eran 
los deseos de Dios.
   Como jóvenes, muchas veces es-
cuchamos a diferentes personas ex-
plicarnos como llevar un noviazgo 
a la manera de Dios.  Hay diferentes 
opiniones acerca del proceso y aún 
diferentes opiniones acerca de que 
es aceptable hacer en cuanto al "ro-
mance".  Ponemos reglas y procesos 
a nuestra relación, pensando que así 
vamos a agradarle a Dios con nues-
tro noviazgo.  Pero la manera de Dios 
es muy diferente.  Lo que Dios busca 
es un amor puro.  El busca a personas 
que pueden mostrar el mismo amor 
a otros que El tiene hacia nosotros.
     Este amor no es la misma cosa que 
estar "en-amor-ado".  No, el amor 
de Dios no es simplemente una 
emoción o sentimiento; es un com-
promiso a un estilo de vida.  Solo 
hay que leer 1 Corintios para en-
tender realmente lo que es el amor.  
Ahora, algunos dirían que sin reglas 
y procesos es imposible llevar una 
relación santa delante de Dios.  Que-
ridos amigos, la santidad no es algo 
que se logra por hacer ciertas cosas 
y no hacer otras, o por seguir ciertas 
reglas y no otras.  ¡La santidad sólo 
se logra por medio de Dios quien 
cambia nuestros corazones!  
    ¿Estoy diciendo que estoy en con-
tra de poner reglas y procesos en 
una relación?  ¡Para nada!  Pero, sin el 
amor puro que Dios pone en nues-
tros corazones, ninguna regla va a 
pararte en el momento de tentación.  
Solo mira lo que Jesús dice acerca de 
la ley de adulterio en Mateo 5:27-
28.  Dice, "Ustedes han oído que se 
dijo: 'No cometas adulterio.'  Pero yo 
les digo que cualquiera que mira a 
una mujer y la codicia ya ha cometi-
do adulterio con ella en el corazón."  
Mira lo que Jesús hace.  El quita el 
enfoque de la ley y pone nuestra 
mirada en el corazón.  ¡Un corazón 
puro siempre va a seguir lo que Dios 
quiere!
     Entonces, ¿Qué es lo que debemos 
hacer con esta palabra "amor"?  Es 
muy sencillo.  Adán y Eva permitie-
ron la entrada de pecado en el mun-
do por razón de tener corazones im-
puros.  Las dos actitudes que descri-
ben esos corazones fueron orgullo y 
egoísmo.  Esas dos actitudes existen 
en la mayoría de noviazgos (y ma-
trimonios) hoy en día.  Piensa en la 
última vez que tuviste una pelea con 
tu novio o novia y duró dos horas, ¡o 
quizás dos días!  Querías ganar ese 
argumento, no importando como se 

Jeff Tolle:
 Un Noviazgo
Con Corazón Puro
 

Adán y Eva fue la primera pareja 
que existió en esta tierra.  Ima-
gínate el gran amor que ellos 

compartieron y los grandes tiempos 
que tuvieron como pareja.  ¡No tenían dolor o problemas!  No te-

nían peleas; imagínate una relación sin peleas.  Ahora no es así.  Las 
palabras que describen las relaciones de hoy son "celos",  "argumen-

tos", "dolor", "desconfianza", y muchas más.  No creo que esto sea el 
plan de Dios.  ¿Qué es lo que Adán y Eva tenían que nosotros no tene-

mos?  La respuesta es fácil: Un amor perfecto y puro.
     ¿Cómo sabemos que ellos compartían algo tan grande y especial?  

Sólo tenemos que mirar la destrucción que comenzó después de la caída de 
Adán y Eva.  En Génesis 3:7-13 tenemos la lista de problemas, acusaciones 

falsas, desconfianza, temor, y vergüenza.  Antes de la caída ninguno de estos 
problemas existía.  En un momento, todo cambió.  Y ¿Por qué cambió?  ¿Es que 
comieron una fruta (creo que era un mango, ¡a mí me encantan los mangos!) 
y todo este pecado entró?  La respuesta es sí y no.  Comer de la fruta prohibi-
da era la acción que permitió la entrada de los problemas que ellos tuvieron.  
Pero, la realidad es que comenzó antes.
       Génesis 3:4-5 dice, "Pero la serpiente le dijo a la mujer: -¡No es cierto, no 
van a morir!  Dios sabe muy bien que, cuando coman de ese árbol, se les abri-
rán los ojos y llegarán a ser como Dios, conocedores del bien y del mal".  Las 
actitudes del corazón son las que dieron lugar al pecado entrar en el mundo.  
Adán y Eva querían ser como Dios, lo que muestra una actitud de orgullo.  
Ellos también querían saber lo que Dios sabía, lo que muestra una actitud de 
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sentía la otra persona.  
    Si quieres un noviazgo dirigido por Dios, simplemente 
pídele a Dios que El te muestre como amar en una for-
ma más pura y como tener un corazón humilde y dador.  
Cuando mi esposa Evelyn y yo éramos novios, decidimos 
vivir en una relación de respeto y amor, para que si el día 
llegaba cuando no íbamos a estar juntos, hubiéramos 
podido salir sabiendo que nuestras vidas se habían me-
jorado.  ¡Gracias a Dios estamos juntos hoy en día!  
    Si necesitas que Dios cambie tu corazón, pídele lo que 
el Rey David le pidió después de su fracaso con Betsabé.  
El dijo, "Crea en mí, oh Dios, un corazón limpio, y renueva 
la firmeza de mi espíritu" (Salmo 51:10).  Que eso sea el 
clamor de tu corazón no sólo para tu noviazgo, sino para 
todas tus relaciones.  ¡Adelante!

* El Pastor Jeff Tolle junto a su esposa Evelyn son pastores
 del ministerio juvenil de la Iglesia En El Camino  en 

Van Nuys, California.
______________________________________________

Álvaro Hernández: 
Noviazgo Un 
Tiempo Muy 
Especial

Siendo especial e impor-
tante debe realizarse 
bajo ciertos principios 

y valores que lo dignifiquen y 
establezcan bases sólidas y sanas para "un buen matri-
monio y el futuro de una buena familia".

   El fracaso de muchos matrimonios, la desintegración 
y destrucción de muchas familias se debe a que se han 
ignorado los principios y valores que Dios enseña en su 
Palabra.
    ¿Por qué miles de jóvenes y señoritas viven en el fraca-
so de sus relaciones amorosas y a veces caen muy bajo 
destruyendo sus vidas?
      Algo comenzó mal o no fueron enseñados acertada-
mente sobre el tema del noviazgo. 
     Uno de los errores más graves en el noviazgo, son las 
relaciones sexuales pre-matrimoniales durante el noviaz-
go, resultando serias complicaciones que dejan marcas 

dolorosas y a veces traumáticas en lo físico, emocional 
y espiritual.
    Vivimos en una sociedad “tolerante y liberal” que ar-
gumenta contra los valores que Dios ha establecido, sin 
importarle los graves resultados.
     Muchos se preguntan ¿por qué esperar hasta el día 
de la boda? 
   Esperar no sólo tiene un fuerte significado para tu 
persona desde el punto de vista físico y emocional, es 
pureza, respeto y amor a tu persona, para un feliz ma-
trimonio.
    Estar enamorado es un estado “especial” en el noviaz-
go, pero…cuidado! 
     Si no tienes un noviazgo correcto y sano, puedes caer 
fácilmente en el engaño y en un abismo de confusión y 
decepción que pueden llevarte a cometer acciones y de-
cisiones equivocadas. 

Te doy 5 consejos…
sobre este asunto:

No te enamores de lo superficial de una perso-•	
na, porque hay muchos que ocultan hábitos y 
pensamientos impuros que la Biblia dice que 
son vergonzosos al hablarlos en público.
Estudia bien las palabras y comportamientos •	
de quien te relacionas y pídele a Dios discerni-
miento y si estás en la voluntad de Dios, El te 
revelará la verdad sobre aquella persona que 
pretendes.
Prueba a las personas que te atraigan y busca •	
la verdad sobre su relación con Dios y sus va-
lores morales y espirituales. Dios dice: "No os 
juntéis en yugo desigual con los infieles".
No te garantizo que hallarás a "la persona per-•	
fecta", pero si encontráras una persona que te 
pruebe con su buen carácter y dar evidencias 
de madurez emocional y espiritual.
Valórate •	 1 Timoteo 4:12  afirma seis actitudes 
importantes que debe tener la persona que 
sabe valorar la juventud, si no las tiene… “no 
califica para ser el amor de tu vida”.  El noviazgo 
es un motivo de perseverante oración recuer-
da que si Dios está en el asunto  "El concederá 
las peticiones de tu corazón".  

     La persona que Dios tiene para ti, debe garantizar un 
futuro estable y limpio, y enfatizo, que la pureza no es 
una práctica arcaica, es un valor que muchos han olvida-
do o ignorado y por no darle importancia sufren terribles 

y trágicos resultados por no caminar en la Volun-
tad de Dios.
   Practica y experimenta el  verdadero amor es 
como lo enseña el Apóstol Pablo en 1 Corintios 
13: Para vivir una verdadera felicidad durante el 
noviazgo no sólo basta conocer los valores del 
amor, sino vivirlos o practicarlos a la manera de 
Dios para un matrimonio feliz.

* El Pastor Álvaro Hernández ha sido maestro 
de seminario y misionero. Actualmente

pastorea la Iglesia  "Confraternidad 
Cristiana" en el sur de Miami.
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porque nos podemos equivocar. Es muy fácil confundirse y creer que la 
persona que está con nosotros, es la que Dios quiere, aún hasta pedir 
señales de confirmación, es muy delicado.
     Lo que si te puedo garantizar, es que si tú le pides a Dios que te mues-

tre quien es esa persona para tu vida, o que te 
ayude a guardarte hasta que llegue esa persona 
soñada, El te confirmará. Las cosas que vienen de 
Dios son claras, no confusas, las bendiciones de 
Dios, no añaden tristeza.
      De igual manera cuando estamos con la per-
sona correcta y haciendo lo correcto, Dios dará 

esa paz que nos confirma que está de nuestro lado, también te dará Los 
parámetros para guardarte para no pasar los límites y para huir de la 
tentación.
     Y con esto quiero cerrar mi comentario, recordándote que no debes 
exponerte. Los besitos, las caricias es hermoso, pero te pueden llevar a 
una mala jugada, en nuestra humanidad creemos que podemos contro-
lar nuestros deseos y eso es una arma de doble filo. Manifestar el amor 
es necesario, es lo ideal, pero para la época del noviazgo todo esto debe 
ser medido, no debemos dar espacio a la tentación, pues todo puede 
pasar de un beso o una caricia, a una relación sexual y las consecuencias 
pueden cambiarte la vida para siempre.
      Te lo digo por experiencia, ser padres cuando estamos en plena ado-
lescencia, sin haber cumplido nuestros sueños, no es nada fácil y que 
triste que traigas al mundo una criatura que ni deseas.
      Vive tus tiempos de noviazgo bajo la obediencia de Dios, haz un pacto 
con El, de cuidarte y guardarte y estoy segura que Dios te premiará. No 
te saltes las etapas de esta relación y aprende a escuchar la Voz de Dios. 
Y vive tu noviazgo en santidad! Animo si se puede!

* Claudia Pinzón es periodista y destacada comunicadora colombiana, 
radicada en Miami, Florida. Es autora del libro devocional "Un Día a la Vez".

________________________________________

Jeffrey De León:
Un Noviazgo 
Inteligente

En una conferencia de jóvenes 
adultos y profesionales en la que 
tuve la oportunidad de compar-

tir, platiqué con varios de ellos y ellas 
acerca de este tema de los novios y no-
vias.  A uno de ellos en particular le pregunté si él creía tener el don de 
ser soltero. Se puso inmediatamente de pie, se acercó mirándome direc-
tamente a los ojos y me dijo: "Jeffrey, ¿qué don?  ¡Me estoy quemando!" A 
este chico no podía yo recomendarle que se diera una ducha con agua 
fría o que hiciera ejercicio. Este muchacho estaba convencido de que 
tenía que casarse, ¡y pronto!
   Me alegró saber que él rápidamente entendió que todo este tema no 
debía tomarse en una forma apresurada, especialmente cuando consi-
deramos que el casarse es un compromiso para toda la vida.  Quiero 
poner un énfasis especial en estas palabras: "un compromiso para toda 
la vida".  
   No podemos entrar al matrimonio pensando que si algo no sale como 
lo planeamos, tenemos una salida.  El divorcio nunca debe de ser una 
opción (aunque han existido excepciones).  Si el noviazgo va a funcionar 
tenemos que verlo como la antesala para un compromiso para toda la 
vida (el matrimonio).  Las relaciones sexuales antes del matrimonio 
arruinan la confianza y siembran sentimientos de celos y descon-
fianza. 
     Es importante aclarar que no hay nada de malo en el sexo en sí. El 

Claudia Pinzón:
Un Noviazgo 
en Santidad 

Sólo con leer el título se puede 
pensar que esto es imposible. 
Si me lo preguntaras hace unos 

cuantos años te diría, eso no es posible. 
Pero en mi caminar en Dios, me he hado 
cuenta que todo es posible en Cristo Jesús. Y he llegado a una conclusión: 
todo es una decisión, tú decides guardarte y decides vivir un noviazgo en 
santidad, pero no por lo que te dicen tus padres, ni tus pastores, sino porque 
tienes el convencimiento de querer agradar a Dios en todo.
Todo lo que hacemos en esta vida tiene consecuencias y cuando vivimos 
una vida desordenada o fuera de la voluntad de Dios, el resultado no puede 
ser positivo. 
Ser leal a tus principios, tener una vida íntegra, te llevará a recibir la recom-
pensa  a ver y disfrutar la bendición de la obediencia y para tu tranquilidad 
espiritual, sabrás que aunque te pidieron esa “prueba de amor”, tu supiste 
esperar, te diste tu lugar y Dios te dará lo mejor.
Yo hubiese dado mi vida entera por haber conocido a Jesús, en mi juventud, 
no saben de cuantos golpes, sufrimientos, decepciones me hubiera salva-
do.
     Cuantas veces uno se entrega a esa persona que uno cree será su amor 
para toda la vida, que es el príncipe soñado o la mujer ideal para ser la ma-
dre de tus hijos y nos entregamos, mantenemos relaciones fuera de tiempo 
y luego viene la tristeza, la soledad, el arrepentimiento, pues a esa persona 
que le dimos la “muestra de amor”, nos engaña con nuestra mejor amiga 
o como en tantos casos luego de esa entrega, nos dejan saber que no nos 
aman lo suficiente y nos abandonan; causando más dolor a nuestra vida.
      Solo Dios sabe quien será ese esposo esa esposa, no nos adelantemos, 
pues no todas las veces ese hombre a quien le diste tu santidad, será tu 
compañero para siempre.
      Dice el manual de instrucciones (La Biblia) que engañoso es el cora-
zón, así que no podemos confiarnos a hacer lo que el corazón nos muestre, 
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problema es que nosotros los humanos lo hemos usado muy mal. Entre los 
usos malos está,  el involucrarme sexualmente con alguien antes de estar 
casados. Imagínate que te regalan una súper computadora con todo lo que 
necesitas. Pero la computadora no es tan importante para ti como el que 
te la regaló. La persona que te regaló la computadora no solamente es el 
diseñador y programador sino que es además tu padre. Como diseñador, 
programador y familiar sabe exactamente como debe de funcionar la com-
putadora en tus manos. Junto con la computadora te da el manual con ins-
trucciones y te pide que sigas las instrucciones muy cuidadosamente. Pero 
¿por qué tanto lío con seguir las instrucciones? Tu padre te dice que la 
razón principal de darte la computadora con instrucciones es porque él 
realmente quiere proveerte de la mejor computadora posible. Una de las 
primeras instrucciones es "no la enciendas" antes de instalar el antivirus 
y ver que todo está correctamente conectado. Obviamente tú no quieres 
arruinar la conmutadora. Pero hay algo más. Tu padre invirtió mucho cui-
dado en comprarte esta computadora y tú no quieres decepcionarlo.
     Si las relaciones sexuales jugaran el papel de la computadora y el contra-
to de recibida fuera el matrimonio, está correcto pensar en las consecuen-
cias de no seguir las instrucciones y seguro corremos el riesgo tremendo 
de infectarnos con virus incurables. Como por ejemplo el Virus Papiloma 
Humano (VPH), que es más fácil de contraer que el del SIDA. Es transmitido 
por áreas no cubiertas por el condón. El VPH puede quedar escondido en 
tu cuerpo por 10 a 13 años sin saber que lo tienes y sin embargo lo transmi-
tes 300% más efectivamente que el SIDA. El VPH se ha encontrado en 100% 
de los casos de cáncer cervical. Hoy existen más de cuarenta enfermedades 
que se transmiten sexualmente y más de 20 de estas enfermedades son 
virus. Esto quiere decir que prácticamente no tienen cura.
     Pero ahora quiero decirte que la razón principal de no encender la com-
putadora antes de tiempo o la razón principal de no involucrarme sexual-
mente antes del matrimonio no son las consecuencias, físicas y/o emocio-
nales. La razón principal de porque no debemos tener relaciones sexuales 
antes del matrimonio tiene que ver directamente con mi relación con Dios. 
Dios no desea que te involucres sexualmente con nadie antes de casarte 
no solamente por las consecuencias, pero principalmente porque lo res-
petas y lo amas a El (Dios) antes que a cualquier otra persona. Si amas a 
Dios y lo respetas a Él entonces más allá de las consecuencias, piensa en tu 
relación con Dios. En Lucas 6:46 Jesús dijo: “¿Por qué me llaman ustedes 
‘Señor, Señor’, y no hacen lo que les digo?"
     No te involucres en una relación sexual solamente por temor a las con-
secuencias. No te involucres sexualmente antes de casarte porque Dios te 
ama y tú amas a Dios. 
   Pero tal vez alguno de nosotros se pregunte: ¿Cómo sé si amo a Dios 
realmente? El otro día regresé a casa tarde por la noche después de una 
conferencia. Entré por la parte de atrás de la casa que conecta directamen-
te con la sala. Al entrar en la oscuridad pude ver juguetes tirados por toda 
la sala. Cuidadosamente arriesgando mi vida logré llegar hasta donde se 
encontraba el sofá. Lentamente me recosté para descansar un momen-
to. Enseguida mi hijo André escuchó que papi estaba en casa y bajo las 
escaleras corriendo. Con mucha habilidad y sabiendo donde estaban sus 
juguetes logró llegar sin tropezarse hasta el sofá donde yo me encontraba 
recostado. Con un gran abrazo y un beso me dijo: “Papi bienvenido a casa. 
. . te amo” a lo que inmediatamente respondí: "André, yo también te amo 
. . . ahora recoge tus juguetes." Un poco extrañado ante mi petición André 
se levantó y ordenó todos sus juguetes. Luego regresó al sofá donde me 
encontraba recostado y una vez más me dio un abrazo y me dijo que me 
amaba. Por un momento se detuvo el tiempo y pensé. "Qué bueno que 
mi hijo André sabe que no es suficiente decir "papi te amo", es necesario 
recoger los juguetes." 
    Podremos decirle a Dios que le amamos todas las veces que deseemos. 
Pero más que decírselo es necesario mostrárselo. Y la mejor forma de mos-
trarle a Dios que lo ámamos es obedeciéndolo. El no tener relaciones 
sexuales antes del matrimonio es un acto de obediencia a Dios. Es una 
excelente forma de comunicarle tu amor a Dios y además el camino más 
inteligente.

* Jeffrey De León es el director ejecutivo de Liderazgo Juvenil 
Internacional. Conferencista en Latinoamérica, Europa y 

Estados Unidos por más de 20 años. 
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Soy Joven y Ahora, 
¿Quién Podrá Ayudarme?

Reportaje

El  último fin de semana del mes de marzo, sábado 27 para ser 
exactos, las instalaciones de Visión de Fe Internacional, en la 
ciudad  de Covina, estuvieron llenas de muchos jovencitos y 

jovencitas ávidos de participar en la conferencia “Soy Joven y Ahora, 
¿Quién Podrá Ayudarme?”, a cargo del conferencista internacional, Jeffrey 
De León. 
Además de la juventud que se hizo presente, también se pudo apreciar la 
presencia de padres, pastores, líderes de jóvenes y personas relacionadas 
al medio juvenil. Este evento fue organizado y promovido por Infinity Mar-
keting Group con su director Erick Pflucker a la cabeza.
“Estamos muy agradecidos con Dios y también con los pastores y líderes de 
jóvenes que han llegado de todas las áreas de Los Ángeles de todo el Sur de 

California y ver aquí a tanto joven que ha venido a escuchar un mensaje  que 
definitivamente va a cambiar sus vidas y  a romper los esquemas que a veces 
tenemos, nos alegra mucho…”, manifestó el hermano Pflucker. 
Jeffrey de León trajo un mensaje que captó la atención de los jóvenes. Se 
pudo apreciar que ellos se sentían libres, entendidos, pero a la vez se  les 
enfrentó con la realidad y se les enseño a observarla detenidamente.
“Esto realmente les da una alternativa muy linda, porque pueden apreciar lo 
que la Palabra de Dios les dice…creo firmemente que muchas preguntas están 
siendo contestadas el día de hoy, sobre todo porque ellos han podido participar 
y Jeffrey (De León) ha podido contestarles y sobre todo animarles a que se man-
tengan en el Centro de la Voluntad de Dios…nuestra gratitud eterna de todos los 
que hacemos Infinity Marketing Group para todos los que participaron el día de 
hoy…”, acotó Erick Pflucker.
Jeffrey De León en un momento de su exposición dijo: “La nueva generación  
necesita amor incondicional, la verdad, los jóvenes no necesitan más man-
damientos…ellos necesitan líderes que huelan a jóvenes,  no a plataforma”.
Infinity Marketing Group, prepara más de este tipo de conferencias a lo largo 
de este 2010, no sólo para California, sino para todo los Estados Unidos y tu 
Revista Fuerza Latina estará informándole oportunamente.

Milton Reynosa, Jeffrey De 
León y Erick Pflucker.
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   Henry Alonzo es director de Adarga Entertainment Group una 
compañía de Desarrollo Artístico (A&R), Mercadeo, y Asesoramiento 

Musical. Contacto: henry@adargaent.com

Henry Alonzo, mba
Artículo

La Música y 
el Reconocimiento
Jesús dijo “…Así alumbre 

vuestra luz delante de 
los hombres, para que vean 
vuestras buenas obras, y 

glorifiquen a vuestro Padre que 
está en los cielos.” 
     La Música Cristiana ha logrado 
llegar a los oídos y los corazones 
de muchos que quizás nunca 
llegarían a una iglesia evangélica. 
Para ellos y nosotros existe esta 
música que busca acercarnos a 
Dios.  

       En nuestra música existen 
varios reconocimientos entre ellos, 
el Latin Grammy, y el Premio ARPA.  
Este mes de Abril se celebrarán 
dos reconocimientos de suma 
importancia, ellos son el Dove 
Award, y Los Premios Billboard. 
      El “Dove Award”, se llevará 
acabo el 25 de abril, en la ciudad 
de Nashville, Tennessee.  Desde su 
fundación (en 1969), este premio 
busca honrar la excelencia de la 
música cristiana norteamericana. 
Entre los nominados para la 
categoría de español encontramos 
a: Julissa (“Adorándote”),  Rojo 
(“Apasionado Por Ti”),  Yamil 
Ledesma (“Cerca De Mi”),  Kari 
Jobe (“Le Canto”), y Melodie Joy 
(“Su Vida, Sus Pasos, Su Voz”). 
   La celebrada intérprete, 
Julissa nos comentó sobre este 

reconocimiento, “Estoy agradecida 
con Dios por este honor. Nosotros 
fuimos llamados a ser ‘luz’, y Dios 
en Su Misericordia mira nuestro 
corazón y sabe que no buscamos 
‘fama’, pero si buscamos honrarlo 
a Él.”
     El día jueves 29 de abril, se 
celebrarán los Premios Billboard, 
en el Coliseo de Puerto Rico.  Los 
Premios Billboard se entregan a los 
artistas que sobresalen en el área de 
ventas y “airplay” (tocadas en radio).  
Aunque la categoría cristiana fue 

cancelada hace algún tiempo, 
este año nos llevamos una grata 
sorpresa con una nominación en 
la categoría de “Latin Pop Albums, 

Artista del Año, Dúo o Grupo.”  
    Esta nominación es para, 
“Tercer Cielo” un dúo formado por 
Juan Carlos y Evelyn Rodríguez, 
una pareja joven y talentosa. Lo 
histórico de esta nominación 
es que ha sido compartida con 
reconocidos artistas de la música 
popular, ellos son: Maná, La Quinta 
Estación, y Reik. 
   Evelyn de Tercer Cielo nos 
comentó, “Estamos muy contentos 
por la nominación. El hecho de que 
nuestra música sea considerada 
por tan prestigiosos premios 
es un privilegio. Estaremos allí 
representando el evangelio y nos 
lo gozaremos grandemente.”
   El reconocimiento no es malo, 
al contrario, si “el mundo” nos 
reconoce por nuestras buenas 
obras, nuestro deber es el de 
apuntar a Nuestro Padre Celestial y 
que sepan que nuestros logros son 
por El y para El.   
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Aniversario Número 37 
del Desayuno  de 

Pastores de Los Ángeles

El día Sábado 13 de 
Febrero del 2010 se 
celebró el  aniversa-

rio número 37 del Desayuno 
de Pastores de los Ángeles  
donde  hubo gran  partici-
pación de ellos. Presidió el 
evento el Dr. Jack Hayford 
que es el pastor canciller, 
The King´s Collage Semi-
nary Founding. The  Church 
on The Way. Los Honores 
a la bandera  los dirigió  Ed 
Reyes  que es el consejero del Primer Distrito de la ciudad de  los Ángeles.  La 
oración estuvo a cargo de la Señora Willie Jordan presidenta de  Fred Jordan 
Missions. La lectura del Antiguo Testamento la desarrolló Tony Cárdenas 
que es el consejero del Sexto Distrito de la ciudad de los Ángeles.
     Durante el desayuno  la participación músical la llevó a cabo  el Latin 
Jazz Quartet dirigida por  Mario Ortíz, el líder de alabanza  de la Iglesia en el 
Camino  (Church on the Way), asimismo la lectura del Nuevo Testamento la 
desarrolló Palmira Pérez, conductora de Noticias 22.
      La oración por la ciudad de los Ángeles  fue dirigida por  el  Dr. Lloyd 
John Ogilvie quien es  pastor capellán retirado  del Senado de los Estados 
Unidos.
      La bienvenida al desayuno  fue por parte del Dr. Keith Phillips, presi-
dente del Comité del Desayuno de Pastores.
   Los comentarios los presidió el alcalde Antonio R. Villaraigosa. Cabe 
mencionar que en la invitación que dirigió a los pastores de  la ciudad de los 
Ángeles el día 28 de diciembre del 2009, expresó que cerca de 4 décadas (40 
años) los ciudadanos de la ciudad de los Ángeles  hacen una pausa en sus 
actividades para buscar dirección espiritual. Villaraigosa culminó diciendo 
que él mira hacia delante  con los pastores, en este levantamiento espiritual la  
fidelidad de Dios. (I look forward to being with you for this spiritually uplif-
ting event and the declaration of God´s faithfulness).
      El mensaje fue desarrollado por Bishop Keneth Ulmer, pastor presidente 
de The King´s Collage and Seminary de Faithful Central Bible Church.
      Fue un momento muy emotivo, la bendición  de despedida, y así de esta 
manera culminó lo que fue el programa del 37mo. Aniversario del Desayuno 
de Pastores de los Ángeles, donde se pudo percibir un ambiente de unidad y 
esperanza para esta gran ciudad. 

El Reportaje Que Univisión
Hizo Sobre "El Mesón"

Produjo un Emotivo 
Reencuentro Familiar

Comenzó con una noticia y terminó con un milagro. Así se 
puede resumir el impresionante y emotivo encuentro familiar 
que se produjo después que la periodista Cecilia Bográn acudió 

a "El Mesón" a hacer un reportaje para la sección conocida como Cadena 
de Gente Buena. 
    Al ser difundido el 
material  en un am-
plio reportaje, Gerar-
do González encon-
tró a su tío Anastasio 
que no miraba por 
8 años. Cuando Ge-
rardo comunicó que 
reconcocio a su tío,  el 
equipo de la televiso-
ra regresó para grabar 
el reencuentro con la 
familia, hecho que fue 
muy emotivo.
     El reencuentro nos dejó sin palabras y lo que se respiraba en ese mo-
mento fue esperanza, no sólo para los que estuvimos ahí,  sino que tam-
bién para todas las personas que   puedieron ver las imágenes a través del 
reportaje.
     Esta historia la  puede ver en video a traves del internet, buscando en 
www.youtube.com con la palabra clave: Univisión Visita El Mesón#2. 
De esta manera  podemos resaltar que Dios obra de forma extraordina-
ria.
    También usted puede escuchar testimonios de Hombres de El Mesón, 
en Radio Visión 1580AM, que se transmite de Lunes a Viernes de  8:30 
pm a 10:30 pm.  o en la página wwwradiovisionoriginal.com

Alcalde Antonio Villaraigosa junto a  Néstor 
Padilla, Fundador del Centro de Rehabilitación

"El Mesón".

Momento de oración por el alcalde Antonio Villaraigosa, que fue 
dirigida por el Dr. Jack Hayford, pidiendo por sabiduría para guiar

la gran ciudad de Los Ángeles.

Hubo Lágrimas y 
Abrazos de Felicidad

Si Usted quiere ayudar a este Centro de Rehabilitación,  escríbanos 
a: Buenos Samaritanos P.O. Box 73092 Los Angeles CA 90003   

o llámenos al (323)766-6822
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Celebrado Concierto
 Pro templo de La 

Iglesia Bautista Hispana

ReportajeEl pasado domingo 14 de Marzo 
estuvieron en concierto jun-
tos nuevamente el conocido 

cantautor argentino Gustavo Lima 
y el intérprete infantil Larry Álvarez, 
uniendo sus talentos para una  causa 
común: recolección fondos para la 
remodelación del templo de la Igle-
sia Bautista de Los Ángeles.
   Las expectativas puestas en esta 
actividad se cumplieron a cabalidad, 
en un ambiente de fiesta, compañe-
rismo, unión y excelente música.
     Los encargados musicales de abrir 
el concierto fueron los integrantes el 
“Grupo Derramando Gracia”, grupo 
local de la iglesia anfitriona. Ensegui-
da ellos cedieron el turno al grupo 
infantil “Jardín”.
    Fuentes consultadas por nuestra 
revista nos informaron que alrededor 
de 400 personas llegaron al evento. 
   Luego llegó el turno para el ta-
lentoso intérprete Infantil Larry Ál-
varez quien puso de pie a todos los 
presentes y con su música, gustó y  
deleitó a todos los presentes. 
     Instantes después entró en el esce-
nario el conocido cantante sudame-
ricano Gustavo Lima,  quien como ya 
es costumbre cantó sus más celebra-
dos temas musicales junto a su espo-

sa Andrea, como siempre el público 
disfrutó al máximo entonando los 
cantos interpretados por Lima y fue 
profundamente bendecido. Asimis-
mo compartió parte de su testimo-
nio personal con los presentes. 
    La nota especial de la tarde fue 
cuando Lima  invitó al escenario a 
Larry Álvarez, para entonar juntos 
el tema “Venite Volando”, momento 

muy celebrado por todos los 
que acudieron a la velada.
   Al final el pastor de la congre-
gación Félix Acosta se mostró 
muy contento y dio gracias a 

Dios por el éxito de la actividad 
y agradeció a todas las personas 
presentes, en especial a Charlie's 
Grill y a Fuerza Latina Revista.

Gustavo Lima y el niño Larry 
Alvarez 
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Palabra Ungida” la congrega-
ción que pastorea nuestro 
querido amigo y hermano 

Edgar Calderón estará estrenan-
do sus nuevas instalaciones en el 
próximo mes de mayo 2010, es así 
que Fuerza Latina, fue partícipe el 
pasado 23 de Febrero de una in-
vitación hecha por este esforzado 
ministerio,  para observar los tra-
mos finales de la construcción 
de la nueva casa de oración de 
la congrega-ción de “Palabra Un-
gida”.
  Este ministerio nace de una 
visión concedida por el Señor al 
hermano  Edgar Calderón, en el 
año de  1998 “Alcanzar a las al-
mas perdidas en los  lugares más 
conflictivos”. Fue así como nació  
este  ministerio, en las cercanías 

del Parque  McArthur, de donde 
se ha extendido a otros Estados 
de la Unión Americana y países 

de  donde mayoritariamente pro-
vienen los miembros de la Iglesia  
como son : Guatemala, México, El 
Salvador y Honduras.
   “Básicamente queremos anunciar 
al Pueblo de Dios que a partir del 

1ero de mayo vamos a movernos  
en nuestras nuevas y modernas 
instalaciones, ubicadas en el 1016 

North Alvarado, casi esquina con 
la Sunset Blvd.,  a un costado del 
car wash en la ciudad de Los Án-
geles  California”, nos cuenta visi-
blemente emocionado el pastor 
Calderón.

“Agradecemos a todos los hermanos 
y  hombres de negocios que nos han 
apoyado con sus oraciones, la obra 
ha sido grande y bastante difícil, 
pero gracias a Dios lo estamos log-
rando”, añade el pastor nacido en 
Quetzaltenango, Guatemala.
   En esa tarde hubieron muchos 
hombre de negocios, medios de 
comunicación,  compartiendo 
la alegría de este ministerio cris-
tiano. Ese día el pastor Calderón 
transmitió en vivo  “Hora de Ben-
dición” su programa diario que se 
emite de 2.30 a 3.00 de la tarde,  en 
la frecuencia de la 1580 AM.
   Actualmente la congregación ex-
perimenta un crecimiento notorio 
en el área espiritual y numérica, 
siendo una gran herramienta el 
trabajo de grupos familiares. Igle-
sia Palabra Ungida se encuentra 
ubicada en un área que casi nunca 
duerme, por tal razón tienen servi-
cios todos los días a las 7:00 de la 
noche y su meta cercana es abrir 
las 24 horas del día.
   “No importa cuál sea su problema 
o su necesidad, recuerde que NADA 
hay imposible para Dios (Lucas 
1:37)”, nos termina de expresar el 
pastor Calderón.

“Palabra Ungida” 
estrenando nuevas instalaciones

“Alcanzar a las almas 
perdidas en los  lugares 

más conflictivos”. 
Fue así como nació  este ministerio, en 

las cercanías  del Parque  McArthur"

Reportaje

Juntos en un mismo propósito aparecen en la foto (de izq. a der.) 
el  hermano Daniel Meléndez y su esposa Alvi, junto al pastor 

Edgar Calderón y el pastor Bayron Godoy.
Personas especialmente invitadas que participaron en la 

transmisión en vivo del programa del pastor Calderón.
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ERNESTO D’ALESSIO:
SOMOS TIERRA DESEABLE PARA LOS 

ARTISTAS QUE NO CONOCEN A JESUS

Fuerza Latina.- Hola Ernesto, muchas gracias
por esta entrevista cuéntanos 
¿Cómo llega a tu vida Jesús?
Enrique D’Alessio.- Gracias a Uds. Bueno, El 
llega a mi vida de manera inesperada, como 
personalmente creo que Jesús siempre llega a 
todos los que hemos sido tocados por El. Cuando  
nosotros leemos los Evangelios encontramos 
como un personaje como Mateo (el recaudador 
de impuestos) está sentando haciendo su trabajo, 
él no estaba buscando a Dios, sino sucede todo lo 
contrario: Jesús lo busca a él. De igual forma los 
pescadores, Jesús llega los ve y les dice ustedes me 
van a seguir. La Palabra de Dios lo dice claramente 
nosotros le amamos a Él, porque Jesús nos amó 
primero. La vida cristiana no es "que puedo hacer 
yo para alcanzar a Dios" o "que puedo hacer para 
que Dios me ame más o no lo haga". Dios es Amor 
y El nos ama, Jesús ama a todos los seres humanos. 
Como dice el libro de Efesios “no por obras, para 
que nadie se gloríe”. La Fe es un don de Dios.
FL.- En qué circunstancia especial
 de tu vida llega Jesús?
E D.- Recuerdo que fue en ese programa de TV, 
"Cantando Por Un Sueño". Mejor dicho fue ahí 
donde la semilla brotó, pues a nosotros como 
familia nos habían compartido del amor de 
Dios hace muchos años y muchas personas. 
Personalmente recuerdo cuando estaba haciendo 
la obra de “Los Miserables” en México, había una 
chica cristiana, que  hacía el papel de Cosette, 
Claudia Cota es su nombre. Ella entraba a nuestros 
camerinos y nos compartía de Jesús, y yo me 
burlaba de ella, así literalmente me burlaba de ella 
con otro compañero, apenas ella se iba y cerraba 
la puerta, lo hacíamos sin reparo alguno. Cuando 
la veíamos decíamos "ahí viene la aleluya". Luego 
hice una obra que se llamó "José El Soñador”,  mira 
los papeles que me tocaban en las obras… (risas) 
FL.- Si ya veo,  era el Señor que te 
buscaba  te anhelaba 
E D.- Si, es cierto, como dice Santiago (4:5) “El 
Espíritu que El ha hecho morar en nosotros nos 
anhela celosamente”. Yo por supuesto, después lo 
entendí.  Bueno te contaba, en esa obra (José, El 
Soñador) había unas compañeras que se tomaban 
de las manos y oraban antes del show. Yo me 
ponía a un lado a rezar, pues eso era lo único que 
sabía, pues yo crecí en una familia tradicional 
religiosa. Yo todavía no entendía en ese entonces 

lo que Dios dice en Su Palabra: "no piensen que por 
sus vanas repeticiones serán oídos” (Mateo 6:7-8). 
No entendía que Jesús no quería de mi algo que 
yo había aprendido en una religión, sino que Dios 
quería una oración de mi corazón, que yo tenga 
una charla con El, que pueda darme cuenta que 
El es mi padre, así como lo hago con mi padre 
terrenal. No me imagino acercándose a mi padre 
con protocolos o haciéndole cita. Cuando quiero 
hablar con mi papá, me meto a su cuarto y aunque 
esté dormido le platico mi necesidad. Te confieso 
que cuando estas compañeras oraban, sentía 
algo bonito, sentía una paz. Sucedió una vez que 
terminé avergonzado… 
FL.- ¿Cómo fue eso?
E D.-Fue cuando en una oportunidad en que ellas 
me dijeron: ¿quieres orar ahora tú?, y no pude 
hacerlo, pues simplemente no entendía que orar 
es conversar con Dios. No lo supe hacer, me dio 
mucha pena (vergüenza) me quedé callado. Sentí 
vergüenza repetir de memoria un "Ave María" o un 
“Padre Nuestro”, aún cuando después descubrí que 
el Padre Nuestro es la oración modelo o ejemplo 
que Cristo nos dio y que la Biblia registra. Recuerdo 
abrir mis ojos y decirles que me perdonen que no 
lo podía hacer. Fue en ese momento que me di 
cuenta que no conocía a Dios, que no sabía como 
dejar mi corazón expresarse a Dios de la manera 
que ellas lo hacían. Aunque no le entregué mi vida 
a Jesús en ese momento, sucedió que después de 
esa obra de "José, El Sonador"  en cualquiera de 
mis viajes que realizaba por trabajo, normalmente 
la gente se me acercaba para pedirme una foto 
o un autógrafo, pero ahora se me acercaban 
personas diciéndome: “Ernesto, Cristo te ama”, 
“Ernesto,  te vi y siento en mi corazón decirte que 
Cristo te ama”, cosas así muy extrañas y yo decía, 
esto no puede ser,  ¡estas personas se están 
poniendo de acuerdo !. Luego pude comprender 
que era el Poder y el Amor Sobrenaturales de Dios 
que no podemos entender. Agradezco a Dios 
por personas  compañeras del medio como Yuri, 
que nos compartió a mi madre y a mí de Jesús 
hace algunos años atrás. Pero fue María Del Sol, 
en "Cantando Por Un Sueño", quien recogió la 
cosecha, el fruto de esa semilla sembrada. Se 
cumple lo que la Palabra de Dios que dice que 
unos sembraron, otros regaron, ellos cosecharon, 
pero el crecimiento y la Obra es de Dios. Con María 
Del Sol antes del programa orábamos, ya para eso 

yo ya sabía lo que era orar, nos leía una porción de 
la Palabra de Dios y yo sentía bonito, pero terminó 
el programa y no entregué mi vida a Jesús.
FL.- Que bueno que esto haya sido así, pero
estoy sorprendido pues se lee y escucha que
en los camerinos de los artistas está
prohibido hablar o expresar la fe  
E D.- Si he escuchado al respecto, pero Dios 
ha estado haciendo algo muy lindo, ya existe 
apertura al respecto, ya puedes hablar de Jesús. 
Mira, sucede algo muy curioso, pues tú puedes 
ver en la TV que los artistas hablan cualquiera sea 
su creencia: islam, budismo, etc. Ellas hablan de 
todo eso en los programas y no hay problema al 
respecto; pero tú hablas de Jesús y "boom" viene 
el golpe, hay un choque por lo que representa 
Jesús. Como que la gente quiere que no hables de 
un Dios lleno de Amor, que envió a Su Hijo a morir  
por nosotros en una cruz por nuestras ofensas 
a  Él, porque de inmediato sientes el rechazo y 
empiezas a ser atacado. En cuanto digo que mi fe 
yo la tengo puesta en Jesucristo, enseguida notas 
que todos se quedan callados, esto es así porque el 
Nombre de Jesús, el poder que tiene Su Hermoso 
Nombre. Y por qué es así? Porque El es Verdad, es 
el Camino y es la Vida y la gente no quiere saber 
nada con El, lamentablemente.
FL.- Y tu madre, qué te dijo ella no se
opuso  a que seas cristiano?
E D.- No, no,  ella estaba muy contenta pues 
comenzó a ver un cambio muy importante en 
mí, esa onda  de ya no salir con mis amigos y como 
Dios empezó a poner  principios en mí y empecé a 
recuperar mí identidad, esa identidad perdida con 
la que vive el ser humano, empecé a preocuparme 
más por mi mama, por mis hermanos comencé a 
ser más organizado en mi trabajo, en mi diario 
vivir, Dios comenzó a producir en mí, el querer 
como el hacer por Su Buena Voluntad. Mis amigos 
se comenzaron a ir, la última vez que los vi fue en 
una ocasión cuando me invitaron a un bar y yo les 
dije, “no, me voy a quedar a estudiar la Biblia” y me 
contestaron “oh! ya te hiciste gay” (risas)…bueno 
si  para ustedes seguir a Jesucristo es volverme gay, 
pues les dije, sí. Nunca más los volví a ver.
FL.- Que triste! Y qué sentiste al ver esa situación?
E D.- Pues fíjate que lo más increíble es que 
algunos de esos amigos, recientemente me han 
buscado y me han dicho: "Ernesto, yo quiero eso 
que tú tienes", gracias a Jesús, un par de ellos han 
entregado sus vidas a Cristo y ahora viven vidas 
totalmente transformadas. Como te decía toda mi 
familia ha visto este cambio en mí. Yo, por ejemplo 
no quería casarme, creía en la unión libre…
FL.- Libre entre comillas, cierto?
E D.- Si, tú sabes los jóvenes no queremos vivir  roles 

Estrevista exclusiva para Fuerza Latina

El conocido actor y cantante mexicano Ernesto D’Alessio, estuvo visitando Los 
Ángeles en el marco de apoyo y  preparación del evento anual de “Marcha de Gloria” 

programada para el mes de Abril de este año en la ciudad de México. Fuerza Latina 
conversó en exclusiva con el carismático artista, fundamentalmente sobre su vida de 
fe, su visión de la vida y los retos que vienen en su recargada agenda.
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de responsabilidad ante una situación 
que Dios no ha unido y no bendice, 
me entiendes? En esas “uniones libres” 
que tuve, viví situaciones muy difíciles, 
dolorosas, por qué? Pues se cumple lo 
que dice el Salmo 127, "Si Jehová no 
edificare la casa, en vano trabajan los que 
la construyen"; pues aunque tenía, según 
yo, bonitos principios o valores, humanos 
claro está, cuando los ríos crecieron y 
pegaron sobre esos falsos muros, “pum” 
se cayeron. Y esto pasa porque estuvieron 
soportados en una vida religiosa, en 
esos “bonitos principios humanistas” y 
no en la Palabra de Dios. Lógicamente,  
terminaba esos noviazgos con profunda 
tristeza, con dolor, de la misma manera 
como lo vive la gente sin Dios hoy en 
día, entiendes? Y te comienzas a hacer 
preguntas sin respuestas: ¿por qué no 
funcionan las cosas? ¿Por qué intento, 
hago y hago y no alcanzo las cosas? 
Porque intentas mal, lo haces fuera de la 
Voluntad de Dios 
FL.- ¿Cuál crees tú que ha sido el 
más grande obstáculo que has
tenido que afrontar como cristiano?
E D.- Yo creo que es el hecho de que sea 
una persona involucrada en este medio 
del espectáculo. Es algo que la misma 
Yuri vivió, Ricardo Montaner también; ha 
sido el ataque constante de los medios 
de comunicación, cuando nosotros 
como artistas expresamos nuestra fe en 
Jesucristo. Eso no es fácil de sobrellevar, 
también he tenido que sobrevivir a los 
ataques de la misma iglesia y eso si es 
triste, lo que te digo, pero es la verdad…
FL.- ¿Y por qué crees que esto es así?
E D.- Porque de alguna manera como 
estamos dentro del medio, pues mucha 
gente dice: "ah no, éste no se ha convertido, 
aún sigue en sus cosas…”. Yo creo que Dios 
levanta trincheras en distintas partes, 
osea si Dios ha tocado gente como 
nosotros y aún seguimos involucrados 
en los medios de comunicación; claro 
nosotros ya no participamos de todas 
esas cosas que no honran a Dios, yo lo 
he tenido que hacer por amor al Señor, 
por seguirlo a Él. El día de hoy  no haría 
ningún proyecto que fuera en contra de 
los principios y valores que Dios ha puesto 
en mi corazón y que también entiendo 
que hay muchos jóvenes cristianos que 
nos observan y que pudieran justificarse 
y decir: “pues si Ernesto lo hace, lo hago 
yo” …

FL.- No juzgamos a nadie, pero creo
que el artista que es de Dios 
debe honrarlo con su trabajo…
E D.- Si!, por supuesto!…yo creo que Dios 
te va moldeando, te va cerrando unas 
puertas, pero te abre otras. De alguna 
manera seguimos en el medio, porque 
lo conocemos, tenemos el acceso, 
entendemos el lenguaje de los artistas y 
eso es algo muy importante. Imagínate 
cualquier pastor que quiera llegar a 
cualquier artista, el que te imagines. Este 
pastor no va a poder hacerlo, porque no 
sabe las cosas que se viven allá adentro, 
yo sí las conozco, Ricardo Montaner si las 
conoce, Juan Luis Guerra, también, etc. 
Yo sé que muchas veces el Pueblo de 
Dios no ve nuestro fruto, pero aunque 
es pequeño, ahí está. Nosotros somos los 
que podemos estar ahí, sembrando esa 
semilla, quizás no siempre podamos abrir 
una biblia delante de ellos, pero pueden 
ver nuestra vida y decir: ¿qué será lo que 
tienen ellos, que cada vez que estoy con 
ellos, estoy pensando en Jesús? Nuestras 
vidas se vuelven tierra deseable, es algo 
que ni siquiera tienes que hablarlo, se 
proyecta.    
FL.- Cual es tu reflexión por la 
situación actual de México?
E D.- Es una situación difícil, pero no tengo 
duda que es el resultado de la situación 
espiritual de México. El país está viviendo 
la consecuencia de no reconocer a Dios 
y eso es la verdad pues la Biblia lo dice. 
Y eso te sucede como familia y como 
país, pues si tu no glorificas a Dios como 
dice el Libro de Romanos (Romanos 1: 
21-32) y esas son las consecuencias, que 
podemos leer claramente en la Palabra.
FL.- Por eso es importante eventos 
como Marcha de Gloria, un evento que 
se ha organizado ya por más de 12 años 
y ha convocado millones de personas, 
no es cierto?
E D.- Así es…se espera que para el 2011 
haya 5 millones de mexicanos declarando 
a Jesús y marcando la diferencia. Fíjate 
que al día de hoy participan muchos 
políticos, mucha gente de influencia, 
artistas, medios, etc. sembrando en esta 
marcha y eso es muy importante porque 
el objetivo es levantar a nuestra nación, 
pues Dios ama a México y ese el anhelo de 
Su corazón, sacarlo de esa esclavitud, de 
pobreza, de guerra, de violencia y tantas 
cosas más. Sólo Jesús puede hacerlo. 
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Dr. Alberto H. Mottesi
ArtículoLa Biblia tiene toda clase de 

historias.  Historias risueñas, 
historias de lágrimas.  Historias im-
presionantes, e historias que pro-
ducen paz y tranquilidad.  Historias 
creíbles e historias increíbles a la 
lógica humana.  Precisamente, de 
una historia “increíble” de la Biblia 
quiero contarte hoy.  Me refiero a 
la historia de Jonás, el profeta que 
fue tragado por un pez grande.
     La historia se lee en el mismo 
libro de Jonás.  ¿Quién era este 
personaje?  Se lo conoce como 
“el profeta desobediente” porque 
Dios mandó a Jonás a predicar en 
Nínive, ciudad pagana, un mensa-
je de salvación; pero Jonás israelita 
recalcitrante, se negó a ir a Nínive 
hacia el este y se embarcó hacia el 
oeste, cruzando el Mediterráneo 
con intención de ir a Tarsis.
     Dios se airó con Jonás y envió 
una furiosa tempestad que puso 
en peligro el barco.  Los marineros, 
enterándose de que el culpable 
de la tempestad era Jonás, y a so-
licitud de este, lo arrojaron al mar.  
Pero Dios había prevenido un gran 
pez, y este pez tragó a Jonás.
      Allá se vio el profeta desobe-

diente sepultado en el vientre 
de una bestia.  Era una situación 
horrible.  Pero desde allí, de eso 
que era una tumba viviente, en 
el fondo del mar, Jonás elevó una 
oración que es una de las más her-
mosas que se encuentran en la 
Biblia.
       Yo me imagino a Jonás hundi-
do en tres sepulcros.  Primero, era 
el sepulcro moral de su desobe-
diencia.  Porque todo ser humano 
que concientemente desobedece 
la Voz de Dios, que ha escuchado 
y entendido, está prácticamente 
muerto.  Segundo, era el sepul-
cro inmediato del vientre de un 
pez grande.  Un sepulcro oscuro 
caliente, viscoso, repugnante.  Tal 
como es el sepulcro del pecado 
que no se reconoce.  Tercero, 
Jonás estaba en el gran sepulcro 
del mar, puesto que el pez se había 
ido al fondo del mar.  Y el mar lo 
rodeaba por todos lados, tal como 
debe rodear la noche eterna al 
condenado para siempre.
     Pero desde el fondo de esos tres 
sepulcros oró Jonás, y su oración 
subió a Dios.  Nadie podía oírlo 
allí.  Nadie podía socorrerlo en esa 

espantosa situación.  Nadie podía 
tenderle una mano de ayuda.  Es-
taba muerto y olvidado de todo el 
mundo, hundido en triple sepultu-
ra.  Pero Dios lo oyó, y Dios lo sacó 
de esa situación, para que fuera el 
primer profeta misionero. 
     Mi amigo lector, puede que es-
tés hoy    metido  en  un  sepul-
cro.  Sepulcro de tristeza, de 
frustración, de dolor, de desespe-
ranza.  ¿Quieres salir de él?  Clama 
al Señor Jesucristo.  Clama desde 
el fondo de tu amargura, de tu 

complejo de inferioridad o de tu 
depresión.  Clama  con  toda  la  
fuerza de tu corazón, al Único que 
te ama en verdad y dio Su vida por 
salvarte.  ¡Saldrás hoy de tu sepul-
cro!  La Biblia dice que el mismo 
Poder que levantó a Cristo, es el 
Poder que actúa en nosotros los 
que creemos.
     El Señor Jesucristo que triunfan-
te se levantó de la muerte, tam-
bién te levantará a ti.  Él te sacará 
de tu sepulcro.

(Este mensaje fue predicado originalmente en el programa radial Un Momento con 
Alberto Mottesi  transmitido diariamente en más de 2000 emisoras)

ALBERTO MOTTESI EVANGELISTIC ASSOCIATION
• P. O. Box 6290 • Santa Ana, CA 92706-0290 • (714) 265-0400 • 

Fax: (714) 265-0444 • E-mail: noticias@albertomottesi.org • 

La Historia 
Increíble
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Dr. Andrés Panasiuk

Más estrategias
de éxito para 
la oficina

Pasamos más de una tercera 
parte de nuestra vida involu-
crados en el trabajo. Nuestra 

persona es afectada por lo que nos 
pasa en el trabajo y como nos senti-
mos dentro del mismo. Quiero darle 
estrategias de éxito que usted puede 
usar en la oficina.
    Estrategia uno: Tome las críticas 
como lo que son. Es muy interesante 
notar que, de alguna manera en 
nuestra mente, pensamos que una 
crítica siempre va a ser positiva. El 
hecho de que alguien le diga que 
usted trabaja mal no significa que 
usted sea un tonto. Simplemente 
significa que a alguien no le gusta o 
le gustó el trabajo que desempeñó. 
Por más que no sea algo agradable, 
no tiene por qué ser un reflejo de lo 
que usted realmente vale.

     Los conflictos de personalidad lle-
van a confrontaciones hostiles que 
resultan dolorosas para todos los 
involucrados. Pero  aún  los  insul-
tos  arrojados quedan grabados por 
años. Una periodista de treinta años 
de edad aún recuerda lo humillada 
que  se  sintió  la  vez  en  que  un  
gerente la llamó “chiquilina inma-
dura”, cuando tenía veintitrés. Es el 
día de hoy que, cuando evoca el inci-
dente, la frase le hace llenar los ojos 
de lágrimas y arremete con furia. Las 
cosas hay que tomarlas como de 
quien vienen. Intente, en lo posible, 
reencauzar la controversia hacia ca-
rriles más neutrales y profesionales.
   Estrategia dos: Construya rela-
ciones positivas. La política positiva 
de oficina no se trata sólo de limar as-
perezas con los enemigos. También 

Artículo significa crear alianzas con aquellas 
personas que pueden ayudarnos.
     Para sentirse mejor en su lugar 
de trabajo y desarrollar relaciones 
más estrechas dentro de su empre-
sa, tenga en cuenta las siguientes 
sugerencias:
• Inscríbase en cursos que puedan 
  ayudarlo a mejorar sus técnicas de 
  comunicación, trabajo en equipo y 
  liderazgo. Luego ponga en práctica 
  lo aprendido con aquellas personas 
  que más lo hacen sufrir. 
• Busque responsabilidades que le 
  permitan trabajar con distintos 
  tipos de colegas, y no los mismos 
  pocos con los que suele alternar. 
  Esto mejorará sus habilidades inter              
   personales, ampliará su visibilidad
   y revitalizará su jornada laboral.
• Solicite que le asignen tareas con 
   gente que realmente le guste. Tras 
   permanecer cierto tiempo con 
   ellos, es probable que usted se 
   sienta bien consigo mismo y con 
   su empresa.
• Ofrézcase para integrar una 
   comisión que esté a cargo de un 
   proyecto o tema interesante, a fin 
   de poder desarrollar una 

   comunidad interna de colegas 
   con intereses y valores
   compartidos.
• Cuando tenga tiempo y energía, 
  colabore para ayudar a otros que 
  tengan “sobrecarga de trabajo”. 
  Adquirirá reputación de jugador en    
  equipo, y desarrollará una red de  
 apoyo que lo ayudará cuando requie-
ra que le devuelvan el favor.
• Ofrezca reconocimiento a aquellos 
  que lo merezcan. En vez de tratar 
  de robarse los laureles, 
  compártalos con los demás. La 
  gente se sentirá mejor al trabajar 
  con usted y para usted.
• Esté atento a pequeñas maneras 
  de fomentar la colaboración y no 
  los conflictos. Cuando otros 
  perciban su actitud, pueden llegar 
  a suavizarse.
• No guarde rencores. Forman mala 
  voluntad y traen úlcera. El enojo 
  crónico es síntoma de problemas 
  emocionales serios. A la larga trae 
  malas consecuencias para quien lo 
  padece.
Espero que estas estrategias le 
ayuden a mejorar y cambiar su am-
biente de trabajo.

Para más información puede visitar nuestro Sitio Web: 
www.conceptosfinancieros.org o escribirnos a nuestro correo electrónico: 

conceptosfinancieros@crown.org
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Melvin Chacón
Consultas o invitaciones: (818) 904-0398

melvin.chacon@musife.com
Más reflexiones, audios y videos en: www.musife.com

Melvin Chacón
Artículo

¿Cómo Vencer La 
Tentación Sexual?
(Mentor) ¿Cómo crees que se 
vence la tentación sexual?
(Discípulo) ¡Dedicando nues-
tra vida a Dios!
(Mentor) Bueno, si y no. Estar 
ocupado en la Obra de Dios 

nos puede mantener lejos de la 
tentación por algún tiempo, pero 
de todas formas, esta vendrá. San-
són fue escogido para la Obra de 
Dios desde antes de nacer, y aun-
que gobernó como juez a Israel 
por 20 años; las mujeres le fueron 
piedras de tropiezo. Especialmente 
Dalila, quien con su seducción pro-
vocó que Dios se apartara de él y lo 
condujo indirectamente a la muer-
te. Jueces 13-16
(Discípulo) Entonces… ¡La lectura 
de la Biblia y la alabanza constante! 
¡La unción!
(Mentor) Si y no. David fue ungido 
de manera especial. No solamente 
conocía La Escritura, llegó a ser uno 
de los personajes más famosos de 
ella y además escribió la mayoría de 
los Salmos. El daba alabanza a Dios 
y danzó en Su Presencia. Sin embar-
go, también fue víctima del pecado 
sexual. 2 Samuel 11-12:25
(Discípulo) Bueno, entonces la res-
puesta es la sabiduría. La computa-
dora en un lugar prudente, cancelar 
el servicio de cable, no abrir emails 
extraños, etc.
(Mentor) Casi, pero no es suficien-
te. La Biblia dice que a Salomón, 
Dios le dio un corazón sabio y en-
tendido, y a pesar de ello y de ser el 
escritor principal de Proverbios, sus 
mujeres inclinaron su corazón tras 
dioses ajenos. 1 Reyes 11:1-13
(Discípulo) ¡Entonces esto ya es 
cosa de demonios!
(Mentor) Tal vez en algunos casos. 
Pero cuando Jesús estuvo frente a 
la mujer que cometió adulterio, no 
le echó fuera ninguno. El le ofreció 
Su Perdón y le dio UN MANDAMIEN-
TO: “Ni yo te condeno, ve y no peques 
más” Juan 8:1-11
(Discípulo) ¿Herencia tal vez…?

(Mentor) En el Antiguo Testamento 
había maldiciones que alcanzaban 
hasta la cuarta generación (Éxodo 
20:5). Pero la profecía para el Nue-
vo Testamento es: “Ciertamente el 
alma que pecare, esa morirá”. Eze-
quiel 18:1-20
(Discípulo) Entonces ¿Cómo ven-
cer las tentaciones sexuales?
(Mentor) Todas las virtudes y dones 
que me has mencionado, ayudan, 
porque fortalecen el carácter y ali-
mentan tu relación con Dios; hacen 
crecer tu amor, fidelidad y agradeci-
miento hacia Él. Pero cuando hayas 
puesto en práctica todo esto, habrá 
solo una cosa que te pondrá a salvo 
en el momento crítico de la tenta-
ción. ¿Tienes piernas?
(Discípulo) Si.
(Mentor) Pues úsalas. Eso es todo. 
Cuando estés frente a una tenta-
ción ¡Corre! ¡Huye! No te quedes a 
conversar con ella, no te creas tan 
fuerte, porque ya vimos que aún los 
más fuertes cayeron, precisamente 
por quedarse en el lugar de la ten-
tación. La tentación es territorio 
enemigo.

     En La Biblia tenemos el ejemplo 
de un hombre de Dios, que cuando 
la mujer del rey se quiso acostar 
con él; no se puso a cantar coritos 
o a reprender demonios. Su prepa-
ración previa, pero más sus piernas 
y un poco de aire, fueron suficien-
tes para correr y escapar de aquella 
tentación. Génesis 39

    ¿Cuál sería la historia de David, 
si después de ver a la hermosa mu-
jer bañándose, se hubiera ido a la 
guerra? ¿Cómo habría terminado 
Sansón, si hubiese abandonado a 
Dalila, después de descubrir sus in-
tenciones? Tal vez como José, que 
fue prosperado en todo. Por eso, en 
el momento de la tentación “Huye 
de las pasiones juveniles” (2 Timoteo 
2:22). En el nombre de Jesús.
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"Principios para una Fe funcional"  Salmo 23

I.C.E. IGLESIA DE CRISTO ELIM, 
SAN GABRIEL VALLEY

550 S. Hollenbeck Avenue Covina, CA 91723  • 626-915-5300 
www.iglesiaelim.org • E-mail: fisher120@when.com

Pastor Jorge G. Monzón 

Cómo Manejar 
Mejor La Lengua

Alguien comentaba que 
la mayoría de proble-
mas del ser humano 

se deben a la boca, es decir 
a lo que sin pensar se habla 
o se dice; hay 40 por ciento 
de problemas originados por 
hablar más de la cuenta y un 
60 por ciento por pensar mal 
o por los malos pensamientos. 

Pero en esta ocasión aprenderemos 
como manejar mejor la lengua y así 
tener una mejor disposición para la 
comunicación efectiva, porque ya 
se escuchan los dichos populares 
como: “el pez por la boca muere” 
“cayado se ve más bonito” o “en boca 
cerrada no entra mosca” también 
escuché este que dice: “Quien no 
domina la estructura de su lengua, 
no podrá dominar ninguna otra 
estructura” pero para poder apren-
der un principio mas practico en-
contré estos dos textos bíblicos en 
la versión the message: Proverbios 
15:28  “La buena gente piensa antes 
de contestar, pero el perverso hablan 
mal sin ni siquiera pensar.”
Santiago 1:19 (MSG) “Ponga esto 
en todas las intersecciones, amigos 
queridos: Conduzcan con sus oídos, 
hagan el seguimiento con su lengua, 
y dejen la cólera que se quede obs-
taculizada hasta atrás.” 
El libro de Santiago nos habla pre-
cisamente de la lengua como el 
miembro más pequeño pero el más 
difícil de controlar. De la misma 
manera dice que quien controla su 
lengua sabrá cómo controlar tam-
bién su cuerpo. El Apóstol Pablo 
nos sugiere también un ingredien-
te importante en nuestra conver-
sación y a cómo usar la lengua, en 
Colosenses 4:6 “Sea vuestra pa-
labra siempre con gracia sazonada 
con sal para que sepáis como debéis 
responder a cada uno”.
 Los males y hábitos de la lengua 
no manejable son considerables 
y diversos: denigrar, calumniar, 
criticar, juzgar, chismear, infamar, 

injuriar, censurar, desgarrar, insul-
tar, ofender, afrentar, desacreditar, 
herir, vituperar, contaminar, pen-
denciar, provocar, apartar, destruir, 
arruinar, humillar, engañar, mentir, 
murmurar, envenenar, matar. Aho-
ra consideremos los siguientes:
Juzgar: Enunciar un juicio sobre 
una persona o cosa. 
Criticar: Juzgar una cosa según 
principios. Vituperar, censurar. 
Denigrar: Desacreditar, deslustrar 
la fama o mérito de una persona o 
cosa. 
Murmurar: Hablar en perjuicio de 
una persona ausente. 
Chismear: Traer y llevar chismes y 
cuentos. 
Injuriar: Ofender a una persona di-
rigiéndole palabras ofensivas. 
Vituperar: Censurar, reprobar. 
Calumniar: Acusar falsamente 
yendo en contra la reputación de 
una persona.
En la Biblia hay un texto muy re-
conocido respecto a la lengua y 
dice en la versión Lenguaje Sencillo 
“La lengua tiene poder para dar vida 
y para quitarla; los que no paran de 
hablar sufren las consecuencias.” 
Proverbios 18:21
Antes de hablar de alguien o de 
algo, aquí hay una fórmula que 
debemos de considerar:
Hazte estas 6 preguntas y con-
téstate en voz alta:
P--¿Es productivo? Lo que voy a ex-
presar ¿causará algo beneficioso?
I--¿Inspira? Lo que va a salir de mi 
boca ¿traerá inspiración para el 
bien?
E--¿Edifica? Lo que mi lengua co-
municará ¿será para edificación?
N--¿Es necesario? Lo que voy a decir 
¿será necesario que lo diga?
S--¿Es seguro? Lo que declare ¿es-
taré 100 por ciento seguro de ello?
A--¿Es amable? Lo que diga ¿será 
con amabilidad?
La conclusión en nuestra próxima 
edición….continuará.

Artículo
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Artículo

PRISON FELLOWSHIP: 
P.O. Box 3452 City of Industry, CA. 91744   CELL (310) 629-3324

Jorge García

Desde Medellín, 
Colombia

Jaime, nació en Medellín, Colom-
bia, procedente de una familia po-
bre de bajo recursos que no tenía 

para complacerlo en todo sus gustos. 
Jaime se crió a las afueras de Medellín, 
desde niño mostró un carácter fuerte 
y don de mando. Llegó un momento 
que se cansó de no poder obtener sus 
caprichos. Así comenzó a robar toda 
clase de animales de las fincas cerca-
nas y era evidente que no quería vivir 
en la pobreza, pues siempre aspiró a 
más, él nunca estaba conforme con 
lo que tenía, deseaba más y más. A la 
edad de 19 años, comienza su carrera 
de sicario y traficante, como él mismo 
lo recuerda.

     Así comenzó a vender pequeñas por-
ciones de cocaína y marihuana e inició 
su andar en el bajo mundo del nar-
cotráfico.  Hasta que llegó el momento, 
cuando Jaime y “sus amigos” secues-
traron a un hijo de un alto funcionario 
del gobierno de Colombia por órdenes 
del tristemente célebre Pablo Escobar.  
Cuando tenían al muchacho en una fin-
ca, atado y vigilado, parecía que todo 
iba bien.  Tuvieron que bajar a la ciudad 
a hacer unas compras y unas llamadas 
telefónicas, pero en el camino les salie-
ron otro grupo armado en la sierra de 
Medellín, pues este grupo andaba en 
busca del muchacho secuestrado y al 
ver al grupo de Jaime fueron detenidos 
por este grupo armado.  Al instante les 
pusieron las metralletas en las caras y 
los tiraron al suelo menciona Jaime.  

     Uno de los guerrilleros exclama, 
"mátenlos y tírenlos al rio", cuando Jai-
me tuvo una visión y se vio en el río 
flotando su cuerpo y miraba como el 
alma se apartaba de su cuerpo y ahí 
fue cuando Jaime le comenzó a pedir 
perdón a Dios por todo lo que había 

hecho en su vida.  Menciona que por 
primera vez comenzó a temblar, pues 
Jaime era un hombre frío de corazón.

      Cuando menos piensa, llega un alto 
funcionario del grupo armado y men-
ciona "hay que entregarlos al Gobierno 
pues están ofreciendo una alta recom-
pensa por estos".  Jaime, menciona que 
esa fue su salvación, de otra manera 
hubiera sido fusilado en la selva.  Jaime 
fue sentenciado a 40 años de prisión.  
Cuando llega a la prisión de Bellavista 
en Medellín, se encuentra con muchos 
enemigos que también lo quieren ma-
tar; un prisionero que era creyente se le 
acerca y le habla sobre Jesucristo.  

Jaime no entiende lo que le dice pero 
pone atención, el prisionero cristiano 
le dice que Dios lo ama y aunque sea 
quien sea, Dios tiene el poder para 
perdonarlo.  Jaime no puede salir de 
su celda pues lo quieren matar sus 
enemigos,  y los únicos amigos que 
lo protegen son los cristianos, a Jaime 
no le queda otra más que juntarse con 
su nueva familia en la fe y así es como 
comienza a conocer de Cristo.  Dios usó 
las circunstancias de Jaime para traerlo 
a los Pies de Cristo.  A los pasos de los 
años la sentencia de Jaime es reducida 
increíblemente a 17 años, no pasa mu-
cho tiempo cuando le vuelven a bajar 
la sentencia a 7 años.  Jaime miró el 
Poder de Dios en su vida y ahora tra-
baja con “Prison Fellowship Colombia”.  
Y Dios está usando a Jaime de gran 
manera, pues visita a los prisioneros 
en Colombia, y menciona como Dios 
lo transformó y le dio una vida nueva, 
y ahora no se esconde, ni su vida está 
atada sino que está en verdadera liber-
tad. Ahora ya no mata, sino comparte 
vida eterna en Cristo Jesús.

Prison 
Fellowship
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ARLETA
Librería Emmanuel

9038 Woodman Ave.  Zip 91331
 

BELLFLOWER
Librería Un Faro de Luz

10070 Rosecrans Ave. Zip 90706

BELL GARDENS
Librería Palabra Viva

6618 Eastern Ave. Zip 90201

CORONA
Librería Alabanza

13490 Magnolia Ave. Zip 92879

Librería Cristiana
930 E. Ontario Ave. Zip 92881

CUDAHY
Librería Nueva Jerusalem

7705 S. Atlantic Ave,  # F. Zip 90201
Vea nuestro anuncio en Pag. 20      

DOWNEY
Librería Judah

8337 Firestone Ave. Zip 90241  

Distribuidora Llamada Final
12145 Woodruff Ave. Zip 90242
Vea nuestro anuncio en Pag. 37              

EAST LOS ANGELES
Librería Shammah

3713 E. 1th. St.  Zip 90063  

EL MONTE
Librería Avivamiento

11401 Valley Blvd. Ste. #104
Zip 91731

Vea nuestro anuncio en Pag. 30

FONTANA
Librería Pan de Vida
17500 Foothill Blvd.

 Suite A-10 92335 

Libreria Clinica del Alma
17655 San Bernardino Ave. 

Zip 92335

GARDENA        
Librería Sion

2518 W. Marine Ave.  Zip 90249

HIGHLAND PARK
Librería Cristo Vive En Mi

5403 1/2 Figueroa St. Zip 90042

HUNTINGTON PARK
Librería Ebenezer

6107 Pacific Blvd. Zip 90255   
LOMITA

Librería Arbol de Vida
1807 Pacific Coast Hwy. Zip 90717

LONG BEACH
Librería Alabadle

505 E. 4 th. St. Zip 90802

Librería Alabadle
430 E. Pacific Coast Hwy. Zip 90806

Librería Emmanuel
1324 E. Artesia Blvd.  Zip 90805

Librería Regocijate y Canta
122 W. Anaheim St. Zip 90813

Librería Salem
1231 Locust Ave. Zip 90813

LOS ANGELES

Libreria Cristiana La Esperanza
3952 S. Budlong Blvd. Zip 90037 

Distribuidora Lacan
182 S. Alvarado. Zip 90057

Interior El Selecto Mall
1816 W. 6th St. B7 Zip 90057

Librería Christian Music
1233 S. Western Ave.  #59  Zip 90006

Librería Discoteca Mexicana
305 W.4th.  Zip 90013

Librería Ebenezer
2030 W. 8 th St. Zip 90057 

 
Librería El Shaddai                                                  

5255 1/2. Broadway Zip 90037

Librería Emmanuel
322 W. Vernon Ave. Zip 90037

Librería Esmirna
4306 S.Vermont Ave. Zip 90037

Librería Fuente de Agua Viva 
6618 S. Vermont Ave. Zip 90044

Librería Iglesia Restauración
4409 W. Adams Blvd. Zip 90023

Librería Jehova Nissi
620 S. Alvarado  B-10. Zip 90057

Librería La Rosa de Saron
867 S. Vermont Ave. Zip  90005 

Librería Mision Esmirna
533 W. Vernon Ave. Zip 90037

Librería Monte Sion
3727 W. Pico Blvd. Zip 90019

Librería Nuevo Amanecer
802 W. Vernon Ave. Zip 90037

Librería Revelacion
2255 W. Pico Blvd. Zip 90006

Librería Cristiana
5427 W. Santa Monica Blvd. #20 

Zip 90029

Librería Rios de Agua Viva
1244 E. Florence Ave. Zip  90001

Librería Rosa de Saron
4170 S. Vermont Ave. Zip. 90037

Libreria Alpha & Omega
807 Euclid Ave. Zip 90023

Libreria Cristo Vive En Mi
5403 1/2 Figueroa St. Zip 90042

Mother & Babies Wic
919 S. Soto Ste #1. Zip 90023

MAYWOOD
Eben-Ezer Maywood

4039 Slauson Ave. Zip 90270

MONTCLAIR
Distribuidora Pan de Vida
5507 Brooks St. Zip 91763

Vea nuestro anuncio en Pag. 43

MONTEBELLO
Libreria Bethania

923 W. Whittier Blvd. Zip 90640

MORENO VALLEY
Libreria Espiritu

24905 Sunnymead Blvd. Ste B
Zip 92552

NORTH HOLLYWOOD
Librería Expresiones

11509 1/2  Burbank Blvd. Zip 91601

Libreria Vagos Cafe
6420 Cold Water Canyon Ave. Zip 91606

NORTHRIDGE
Librería Un Solo Dios

8300 Tampa Ave. Suite B. Zip 91324

NORWALK
Librería La Senda Antigua

12120 Firestone Blvd. Zip 90650

PANORAMA CITY
Librería Cafeteria

8538 Van Nuys Blvd. Zip 91402

PARAMOUNT
Librería Lider

15010 Paramount Blvd. Zip 90723

PASADENA
Librería El Shaddai

384 E. Orange Grove. Zip 91104

PICO RIVERA
Librería JC La Roca

9425 E. Slauson Ave. Zip 90660

POMONA
Librería Manantial

1665 N. San Antonio Ave. Zip 91766

Librería Sinai
478 Sur San Antonio. Zip 91767

Librería Rios de Agua Viva
1395 W. Mision Blvd. Zip 91766

RESEDA
Librería La Promesa

17745 Sherman Way. Zip 91335

RIVERSIDE
Librería Cantares

6717 Indiana Ave. 92506

SAN BERNARDINO
Librería Bibleland

1239 W. Baseline Dr. Zip 92411

Librería Vida Ambundante
3030 Del Rosa Ave Zip 92404

SANTA ANA
Librería Alpha & Omega

640 S. Harbor Blvd. Zip 92794

Librería Dios de Pactos
832 E. 4th. St. Zip 92701  

Librería Pan de Vida
2617 W. 5th. St. Zip 92703

Librería El Rey Jesús
2014 S. Main St. Zip 92707 

SANTA FE SPRINGS
Distribuidora Fuente de Vida

8940 Sorensen Ave. #2  Zip 90670
Vea nuestro anuncio en Pag. 5

SOUTH GATE
Librería El Alfarero

4333 Tweddy Blvd. Zip 90280

Librería Tesoros del Calvario
9219 California Ave. 90280                 

VAN NUYS
Librería Cristiana Reyna’s Gifts
6477 Van Nuys Blvd. Zip 91401

Libreria Tony Coffee Shop
13606 Victory Blvd. Zip 91401

Libreria MyTrueSavior.org
14068 Vanowen St. Zip 91405
Vea nuestro anuncio en Pag. 6

WEST COVINA
Librería Pan de Vida

408 N. Azusa Ave. Zip 91793

WILMINGTON
Lib. Cristo la Unica Esperanza
817 N. Avalon Blvd. Zip 90744

centros de distribucion en los condados de 
los anGeles, oranGe, san bernardino y riverside

si su libreria desea ForMar Parte de nuestra red de distribucion, solo 
llaMenos al 1-877-884-4374 …revista FuerZa latina, a tu lado.
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HecHos en Fotos
1. Ernesto D’Alessio concedió una entrevis-
ta exclusiva a la Revista Fuerza Latina en un 
conocido hotel de la ciudad de Long Beach, 
California. También estuvieron presentes (de 
izq. a der.)  el profeta Marvin Linares, presi-
dente de Marcha de Gloria en Denver, Colo-
rado; María Laverde, Representante de Fuerza 
Latina; el Dr. Carlos Quiroa, Presidente de 
Marcha de Gloria México; Ernesto D’Alessio 
y el Coordinador de Marcha de Gloria Inter-
nacional, pastor Edwin Sigüenza junto a su 
esposa Emma.
2. El cantautor portorriqueño-americano 
Ennio Emmanuel visitó las oficinas de la Re-
vista Fuerza Latina para compartir su nueva 
producción musical, “Nada Es Imposible”; 
asimismo, comentó de sus experiencias en su 
visita a la República de Haití, cuando fue con 
una brigada médica, hace sólo unos días. 
3. Carlos Peraza, propietario de “Charlie’s 
Grill” estuvo visitando las oficinas de Fuerza 
Latina. Mes a mes nuestra revista presenta sus 
deliciosas recetas de Comida Nacional e Inter-
nacional. 
4. Los pastores Dr. Oscar y Adriana LaSalle 
posando para Fuerza Latina en las instala-

ciones de “Iglesia Visión de Fe” en la ciudad 
de Covina. El pastor LaSalle es autor del libro 
“Oro Refinado En Fuego”.
5. En la foto apreciamos (de izquierda a 
derecha) a Trinidad Velázquez, Néstor Padilla, 
José García, Juan Carlos Méndez, un joven in-
vitado,  José Luis Rojas y los esposos Neftalí y 
Olga Guzmán. Estos líderes se reunieron con 
el objetivo de celebrar, recordar sus orígenes, 
propósito y misión en esta área de Los Ánge-
les y así poder alcanzar y bendecir a las comu-
nidades abrazando su futuro y recordando su 
pasado también. “Buscamos reconocer los mi-
nistros que nos han atendido para que abracen la 
misma misión de ser relevantes a la comunidad y 
de ser luz y sal a las naciones”, expresó el pastor 
José García.
6. El equipo de Hombres de Guerra estuvo 
trabajando en la promoción del congreso “El 
Abrazo del Padre”. Esto fue en el evento que 
se llevó a cabo recientemente en Templo Cal-
vario. Ellos esperan una gran asistencia de la 
comunidad cristiana; en la foto vemos a los 
propietarios de la Distribuidora Nueva Je-
rusalén Ericka y Jesús Barajas junto a ellos.
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Apunte EspecialEl autismo es un desorden de-
finido por el comportamiento 
con características de impedi-

mentos al relacionarse socialmente. 
Las características son: lentitud y 
desorden en el lenguaje, insistencia 
en mantener todo igual, tienen un 
contacto visual pobre y su juego ima-
ginario es limitado.
     Sus comportamientos son estereo-
tipados y repetitivos, la modulación 
sensorial es desordenada, les moles-
tan ciertos sonidos, olores, y el con-
tacto táctil con algunos objetos. No 
responden a sus nombres y evitan 
mirar a otras personas. No responden 
a las emociones que puedan tener 
otras personas, tienden a mecerse, 
enrollarse, y ciertos niños se golpean 
en  la cabeza o se muerden. Son muy 
sensitivos y por lo mismo la mayoría 
de las veces no permite que se les 
abrace. Los niños autistas son exce-
lentes en las habilidades artísticas 
como el dibujo, las matemáticas, el 
canto y la música.
      El autismo afecta a 2 niños de cada 
10 personas en 10,000 habitantes. 
Ataca 4 veces más a los varones que 
a las niñas  y ha sido encontrado en 
todo el mundo, en todas las razas y 
todos los niveles sociales. Aunque la 
cura del autismo no se conoce aún, 
Se sabe que es un desorden en el 
desarrollo temprano del cerebro que 
empieza antes de nacer y que al pare-

cer se deriva de los genes. 
    En estos últimos años hay un em-
peño por parte de especialistas, pro-
fesionales y maestros de diagnosticar 
a temprana edad y tener una inter-
vención temprana y una ayuda espe-
cializada intensiva para poder ayudar 
a mejorar la educación y el estilo de 
vida de estos niños.
Para los padres que tienen un niño 
así, les es muy difícil comprender y 
aceptarlo  ya que necesitan tiempo 
para entender a fondo, cuando se les 
ha dado el diagnóstico por primera 
vez.
     El proceso para una evaluación 
comienza con la autorización de los 
padres hacia un patólogo que exami-
nará y observará al niño en el área del 
habla y lenguaje. Evaluara al niño y lo 
referirá con otros profesionales como 
psicólogos, pediatras, trabajador so-

cial  o maestro 
con experiencia 
en esta rama, que 
pueda contestar a 

todas las preguntas que tienen los 
padres de manera profesional pero 
también simple. Este grupo de pro-
fesionales junto con los padres de 
familia se reunirán teniendo un coor-
dinador del caso, allí se  determina la 
ayuda y el programa de intervención 
académico para el niño. El coordina-
dor también ayudará a balancear las 
necesidades del niño y las de la fa-
milia se sugieren 25 horas x semana 
de intervención (ayuda para el niño 
académica, física, etc.) algunos nece-
sitarán más tiempo. 
    Como maestra de educación y la 
experiencia que he tenido, al traba-
jar con estos niños no ha sido cosa 
fácil. Pero si puedo asegurar que 

Dios lo ha permitido con un 
propósito. El propósito de de-
pender completamente de Dios y 
no de nuestras propias fuerzas. Cada 
día que pasa en que hay  un  logro 
físico, un logro en  lenguaje, un lo-
gro  de interacción social viene a ser 
un milagro por parte de Dios. Para 
todos los padres que tenemos niños 
especiales, Dios nos ha bendecido 
con estos niños, nos han modula-
do el carácter, hemos aprendido 
paciencia, dependemos de Dios, y 
hemos aprendido a valorar las cosas  
que tal vez para muchos son insig-
nificantes. Pero sobre todo hemos 
aprendido a ser verdaderamente 
padres  amándolos tal y como son. 
La fe de creer en Jesús en que un día 
seremos transformados sin discapa-
cidades a morar con Dios.

El Autismo
En Los Niños

Adriana Sánchez

Adriana Sánchez, es maestra certificada en educación  y ministerio de 
niños Para más información puede visitarle en www.lamparitalive.com
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* Esly Felipe Aliaga Mujica, Comunicador Social y Economista 
peruano, es Director y Programador de  Solo Para Ti Radio. Para más 

información puede visitar www.soloparatiradio.com 

Esly Felipe Aliaga Mujica
Artículo

Saliendo 
Verdaderamente

del “Closet”

Este pasado 29 de marzo los portales y medios periodísticos del mundo 
iberoamericano colapsaron al enterarse que el conocido cantante por-
torriqueño Ricky Martin, con una larga carrera musical a cuestas y que 

se remonta a los inicios de la agrupación juvenil Menudo y tras varios años 
de especulaciones, el mismo artista declaró en un comunicado difundido a 
través de su cuenta personal en la red social Twitter, que es homosexual. 
Este artículo no intenta escandalizar a nadie de nuestra fe, ni tampoco pre-
tende juzgar a Martin ni a ninguna persona que se sienta, desde ya, ofendida 
porque escriba sobre este tema; sino todo lo contrario: nuestro deseo es ex-
tender una mano de compasión y verdad ante una situación que realmente 
está destruyendo el corazón de tantas personas.
Decía, que estas sorprendentes (aunque no para muchos) declaraciones del 
intérprete de canciones como “Livin’ la Vida Loca”,  generó titulares y porta-
das como las siguientes: “Ricky tras confesión: Estoy más fuerte que nunca”…
”Movimiento gay pide a celebridades (así es como les llaman a los artistas de cine 
y del espectáculo) seguir ejemplo de Ricky Martin”…“Ricky recibe muestras de 
apoyo en EEUU tras confesar que es gay”…“Página web de Ricky Martin colapsa 
tras confesar su homosexualidad”…“Ricky Martin confesó ser gay para evadir a 
un ‘paparazzi’ que lo chantajeaba”…“Ricky por fin salió del closet” y otros más 
alrededor de las declaraciones de Martin que también es embajador de bue-
na voluntad de la Unicef.
Justamente una de estas expresiones llama mi atención: “salir del clóset”. 
Investigando en portales de interés homosexual, encontré lo siguiente: “de-
cidir vivir abierta y honestamente tu orientación sexual o expresión e identidad 
de género. Nadie te puede decir cuándo o cómo tomar el próximo paso. Es una 
“verdad” personal que te libera”.
La Verdad nos hace libres eso es totalmente cierto, pero la Verdad que lib-
era NO es el hecho de que una persona se sincere consigo misma, o acepte 
su realidad de vida para con su entorno. La Verdad tampoco es la realidad  
angustiante que está viviendo un hombre o mujer, por haber tomado “libre-
mente una opción o preferencia sexual”, contraria al diseño original del Crea-
dor Universal de todo. 
La libertad que tenemos como seres humanos nos ha sido confiada, para 

nuestro bien, pero no como pretexto para hacer el mal. (1 Pedro 2.16). La 
Real Verdad que te libera, te guía y te da vida, es una persona y se llama 
Jesús, El mismo lo dijo y lo repite hoy: Yo Soy La Verdad, El Camino y La Vida 
(Juan 14:6). 
La Verdad dice claramente que El creó al hombre (al ser humano), varón y 
hembra los hizo, con Sus propias Manos. Esto indica que el ser humano fue 
creado en dos personas de anatomía diferente, y cada uno con una natu-
raleza orgánica distinta y definida, propia para los fines de la procreación. 
(Génesis 1:27).
Cuando Martin declaró su homosexualidad, la liberación que él dice había 
llegado a su vida, no hace más que confirmar que una enorme y profunda 
mentira lo oprimía y que ciertamente lo había hecho esclavo de sus pa-
siones, a tal punto que no podía seguir más con ello adentro. Que triste 
realidad para una persona que siempre mostró una imagen de libertad y 
felicidad envidiables, pero que vemos hoy se le escapó ante los ojos del 
mundo, como el agua entre las manos.
Sé que La Verdad ama intensamente a Ricky Martin y a todas las personas 
que como él viven presas en esta enfermedad del alma, pero es claro que 
Jesús  Quien es esa Verdad que todos necesitamos, hoy declara que hay 
esperanza, consuelo y un verdadero nuevo amanecer para  todo aquel que 
se acerque en busca de ayuda (Juan 6:37).
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Dr. Manuel Tigerino
Artículo

Qué actitud debemos tomar 
nosotros los cristianos, 
frente a los problemas de 

orden social, político y económico? 
¿Cuál debe ser la actitud de la igle-
sia contemporánea ante la corrup-
ción político-administrativa, la vio-
lencia, la mala educación, servicios 
de salud deficientes, los desampa-
rados y la falta de rehabilitación de 
los prisioneros?..
    Pues, esta es una queja que he-
mos estado oyendo por décadas 
en donde se le reclama al cristia-
nismo su falta de interés. Motiva-
do por este reclamo, trataré de 
compartir algunas pautas sobre el 
acercamiento cristiano a dicha pro-
blemática.
   Algunos creen que la única res-
ponsabilidad que tenemos frente a 
la sociedad es "predicar el Evange-
lio y punto".
  Otros ni siquiera sienten interés 
por este desafío y están cómodos 
viviendo un cristianismo espiritua-
lizado.
   ¿Cuáles son las verdaderas razo-
nes que deben movernos a ser par-
te de esta solución?. Dos, son las 
razones que nos impone pensar y 
actuar frente a nuestra responsabi-
lidad social: El Amor y el pecado.

1.  El Amor.
   Habernos comprometido con 
Cristo significa habernos compro-
metido con el hombre. Jesús nos 
pide que nos demos en la misma 
medida que El lo hizo.
    ...Amarás al Señor tu Dios con todo 
tu corazón, y con toda tu alma, y con 
toda tu mente. Este es el primero y 
mayor mandamiento. Y el segundo 
es semejante: Amarás a tu prójimo 
como a tí mismo"  (Mateo 22:37-
39)

    A partir de la conversión nues-
tra visión del ser humano cambia, 
y vemos en Jesucristo una opor-
tunidad de acercarnos al hombre 
siendo éste objeto de la inversión 
de nuestro amor. O sea, la respon-
sabilidad social del cristiano es una 
tarea impuesta por el amor.
     Nuestra responsabilidad social 
va más allá del simple humanita-
rismo. Porque no buscamos sola-
mente que las estructuras den al 
ser humano una vida más placen-
tera y un futuro seguro y próspero; 
buscamos en última instancia, que 
el hombre pueda comprender que 
tiene un "Padre Celestial" que a tra-
vés de Jesucristo ha intervenido en 
la historia para rescatarlo comple-
tamente. Y esto implica la comu-
nión entre el hombre y Dios.
    Si rescatamos al hombre de la 
opresión económica solamente y 
no lo ponemos en contacto con 
su Padre Dios, seguirá alienado y 
perdido. 

2.  El Pecado.
    Nuestra entrega a Jesucristo nos 
ha concientizado sobre los horro-
res del pecado y despertado a la 
realidad del Diablo y sus huestes. El 
pecado ha penetrado en todas las 
esferas de la sociedad creando es-
tructuras de injusticia que fomen-
tan el egoísmo, la pobreza y la de-
pendencia. Y esto ha creado dolor 
y resentimiento contra Dios cómo 
si es su culpa, dañando la imagen y 
la relación que El quiere tener con 
el hombre.
    Cómo Jesucristo estamos llama-
dos a orar y hacer ver todo aquello 
que impida al hombre el libre ejer-
cicio de su identidad cómo creatu-
ras con propósitos.

Contexto Pastoral

Para más información con el Dr. Manuel Tigerino visite

www.lutusa.com

Responsabilidad
Social del Cristianismo

ALIANZA  MINISTERIAL HISPANA 
Hermanos amados ministros del Señor:

Les  saludo desde Barcelona, España, deseando que todos se encuentren 
motivados desarrollando lo que Dios, Nuestro Señor nos encomendó.
 Agradezco  a Dios por la oportunidad que tengo de saludarles y ben-
decirles.  En esta ciudad estaré impartiendo el seminario para pastores y 
líderes "Preparando a la Novia" (Efesios 5:27)
Siempre orando los unos por los otros. He sentido un deseo muy pro-
fundo de interceder por los ministros que se han cansado y se han que-
dado en el camino. Les pido que oremos todos para que el Señor les mo-
tive y los levante. La batalla se arrecia y tenemos que ser consientes que 
nos necesitamos los unos  a los otros. ( Juan 17).  Motivemos a otros 
pastores para que puedan ser parte de la unidad del cuerpo de Cristo 
que es la iglesia. Recordemos que esta reunión es para los 5 ministerios 
y sus líderes. Nota: No se le olvide traer a su esposa.      
La Alianza Ministerial Hispana les invitamos a participar de nues-
tra próxima reunión mensual el día 12 de abril a las 7 de la noche, 
en las instalaciones del Ministerio Internacional de Restauracion 
Peniel, 3600 W Imperial Hwy Inglewood CA, 90303   
www.mrpeniel.com

Quiero comentarles que en esta reunión tendremos la visita de  los  
pastores de la Alianza de San Diego y también La 
Alianza del Valle de Coachella, será una reunión 
gloriosa.  Les  amamos y esperamos.
Dr. Miguel Angel Concuan Arévalo Secretario 
de la Alianza Ministerial Hispana de Los Angeles 
California.
alianzamhs@yahoo.com (310)492-1004

Descargado de http://LibrosCristianosGratis.net/

Descargado de http://LibrosCristianosGratis.net/ 48



Descargado de http://LibrosCristianosGratis.net/

Descargado de http://LibrosCristianosGratis.net/ 49



Descargado de http://LibrosCristianosGratis.net/

Descargado de http://LibrosCristianosGratis.net/ 50



ABRIL 2010 | www.FuerzaLatinaRevista.com  51

¿Si no estoy contento con mi abogado
y me cambio me costaría más?
Primer escenario.- La mayoría de los casos donde usualmente hay una 
compañía de seguros envuelta los abogados cobran un porcentaje al final de 
lo que consiguen en el caso y si no ganan no cobran nada, y si usted decide 
cambiar su abogado no quiere decir que le volvería a cobrar el mismo por-
centaje, simplemente de ese mismo porcentaje todos los abogados que pue-
da haber tenido durante todo el proceso del caso se distribuirían del mismo 
porcentaje,  por ejemplo si su caso se cerró por $10,000.00 y el abogado le 
cobraba 33% todos los abogados que usted haya tenido durante el proceso 
se tendrán que dividir de los $3,300.00 que se obtuvo al final del caso como 
salario para todos los abogados, ellos negociarán su salario basado en el tiem-
po, trabajo y resultado del trabajo que él hizo en su caso  el costo por hora que 
ellos tienen como salario.
Segundo escenario.- Si su abogado le cobra por hora le podría afectar 
ya que muchos abogados le comienzan a cobrar desde la primera consulta, 
incluyendo  el tiempo que les tomaría en revisar el caso para familiarizarse 
con el expediente, pero sin embargo al final podría ser lo mejor  ya que mucha 
gente se espera hasta el último momento ya cuando el caso ya no tiene posi-
bilidad de cambiar el resultado. 

¿Me perjudicaría en el proceso de mi 
caso si es que cambio de abogado?
     En la mayoría de los casos no, pero si el caso ya está en los últimos pa-
sos quizás si, es por eso que siempre se recomienda que no esperen hasta 
el último momento para hacer esa decisión, sobre todo al menos consultar 
con otro abogado ya que la mayoría de los abogados no cobran por la con-
sulta inicial. Sin embargo en los años de experiencia nos hemos podido dar 
cuenta que la gente toma finalmente la decisión de cambiar el abogado ya 
cuando realmente no se puede hacer ningún cambio para obtener un resul-
tado diferente. Usualmente ocurre porque el momento para obtener eviden-
cia en el caso para defenderlo mejor, ya está finalizado, quiere decir que su 
nuevo abogado trabajaría con las mismas evidencias que su abogado anterior 
obtuvo, por ejemplo si el médico dijo que usted se curó 100% de una lesión 
y usted quizás no esté de acuerdo será quizás ya muy tarde para obtener una 
segunda opinión medica para su caso.

¿Cómo puedo transferir mi caso 
a otro abogado?
      En la mayoría de los casos todo lo que usted tiene que hacer es llamar al 
abogado que usted elija las consultas son usualmente gratis y si decide que él 
lo va a representar usted le firmará una forma que lo autoriza al nuevo aboga-
do pedir el expediente a su abogado anterior.
    William W. Tiffany
    Abogado

PREGUNTANDOLE 
AL ABOGADO

LOS ANGELES
LAWYERS GROUP INC.

1-800-937-0180
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Conferencia 
de Mujeres 
Desarrollando
El Amor Propio

Reportaje

La Primera Iglesia Bautista Hispana de South Gate fue la 
anfitriona para reunir a más de 700 mujeres de diferentes 
ciudades de California con las cuales se compartió  una 

conferencia titulada "Desarrollando El Amor Propio".
     Fue algo importante ver a tantas mujeres reunidas en un mismo 
espíritu alabando y adorando a Dios con todo el corazón. Cabe 
decir que este es el segundo año en el cual las iglesias bautistas 
americanas junto a las congregaciones latinas han estado haciendo 
este llamado.
    La conferencista de ese día inolvidable fue la Reverenda Dra. 
Liliana Da Valle, quien compartió con sencillez la Palabra de Dios 
al igual que algunas vivencias, ella motivó a las madres presentes 

Reverenda Dra. 
Liliana Da Valle

Hermanas 
Ujieres de la 
iglesia local 
repartiendo 

ejemplares de 
Fuerza Latina.

Todas las mujeres en mismo 
sentir, alabando a Dios.

a darles buenos consejos y ejemplos a sus 
hijos y que por si algún motivo inexplicable, 
alguno se iba por el camino equivocado, 
no se rindan, sigan orando y que no 
creyeran que por el sólo hecho de ser sus 
madres, ellos iban a dejar ese camino malo 
o cambiar, lo mejor era entregárselos a 
Dios. No importa cuantos años tengan que 
pasar para ver la respuesta. Ella compartió 
que lo vivió en carne propia y por seguir 
intercediendo y confiando en Dios, su hija 
mayor regresó al Camino de Dios y ahora 
también le sirve al Señor, al igual que su 
yerno, un ex mormón.
      Cabe decir que la Reverenda Dra. 
Liliana Da Valle es ministra ejecutiva de 
las Iglesias Bautistas del Estado de Rhode 
Island. La coordinadora de este evento fue 

la hermana Karla García, quien también es coordinadora del 
Movimiento de Mujeres de las Iglesias Bautistas Americanas 
del Sur de California.
      Este evento es producto de nuestro deseo de poder 
trabajar con la comunidad latina y dejar saber qué es lo que 
está en acción es todo un desafío, manifestó a Fuerza Latina 
la hermana García.
La Primera Iglesia Bautista Hispana se encuentra ubicada 
en el 8691 California Avenue,  de la ciudad de South Gate, 
California, 90280. El teléfono de contacto es 323-567-1476.
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Alumbrando en el DeporteJosé "Pepe" Caballero

Escribe a la
Iglesia de
Los Angeles

Conozco tus obras y ar-
duo trabajo y paciencia, 
no has desmayado. Co-

nozco tu tribulación y pobreza 
– aunque eres rico -; mantienes 
la fe, amor y servicio.  Estas son 
algunas frases agradables en 
los capítulos 2 y 3 de Apocalip-
sis.  Las otras frases, frías y du-
ras a las siete iglesias del Asia, 
son la realidad en ese entonces 
(año 90 d C).
    Si Jesús nos enviase una carta 
con la evaluación cristiana en 
esta gran ciudad, estaría dirigi-
da a los creyentes y ministros 
de una diversidad de orígenes 
geográficos y razas que forma-

mos la iglesia en Los Ángeles, 
donde Jesús sigue avanzando 
a través de siervos y siervas 
fieles. 
    Yo me animo a marcar un as-
pecto en el que tenemos que 
trabajar y anhelar ardiente-
mente: LA UNIDAD DEL CUER-
PO DE CRISTO: Primero entre 
los creyentes y ministros his-
panos, luego con los hermanos 
en la fe asiáticos, árabes, an-
glos, afro-americanos, africa-
nos y de poblaciones nativas. 
 

EL MOMENTO ES CRUCIAL
  La situación en Estados Uni-
dos  de América es de gran 

Artículo preo- cupación por la degra-
dación moral progresiva que 
está carcomiendo la brillante 
mora-lidad, creatividad, habili-
dad comercial, grandeza cul-
tural, espiritual y familiar, que 
ha sido una característica en 
esta sociedad. En 1831, esto era 
un testimonio tan fuerte que 
un filósofo e investigador fran-
cés, vino exclusivamente para 
encontrar la clave de esta gran-
deza.  Alex De Tocqueville, dijo 
entonces: “Busqué en los cam-
pos fértiles, en los abundantes 
bosques, en las ricas minas, en el 
vasto mundo comercial, en las es-
cuelas, en el Congreso y en la in-
comparable Constitución, hasta 
que fui a las iglesias (cristianas) 
y escuché desde los púlpitos la 
llama de la rectitud, el secreto del 
ingenio y poder”.

“Estados Unidos es grande porque 
es un país bueno – dijo -  Y si Esta-
dos Unidos deja de ser bueno (fiel 
al mensaje y la vida cristiana) de-
jaría de ser grande”. La iglesia que 
hoy somos nosotros, tenemos la 
antorcha en la mano.  Jesús es 
la autoridad para decirnos si es-
tamos ha-ciendo bien, si somos 
tibios o si dimos lugar al espíritu 
de Jezabel. No es con ejército 
ni con espada (poder político o 
económico), sino con Su Santo 
Espíritu, que seguiremos sien-
do iglesia viva, ganando almas 
QUE HABRA QUE DISCIPULAR 
preparándonos en la doctrina 
bíblica.  Hoy, es el país quien 
necesita la verdad y rectitud del 
Evangelio.  Eso tiene que estar 
en nuestras iglesias y familias. 

Pepe Caballero es periodista, coordinador del Festival de 
Esperanza 2011 y ministro hispano en Camarillo Community 

Church.  pepecaballero@verizon.net (805) 482 8702
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José Alberto Pujols Alcántara,  nacido 
en el seno de una familia pobre en la 
República Dominicana,  hace poco más 

de 30 años (16 de enero de 1980), es el primer 
base del equipo de béisbol de los Cardenales 
de San Luis y ganador de muchos recono-
cimientos por su defensiva. Ha sido compara-
do con los mejores jugadores de la historia de 
ese deporte, ya que el inicio de su carrera ha 
sido tan productivo como ningún otro ante-
riormente. 
    Pujols habla de su éxito y a su gran nivel 
en los años que lleva como profesional como 
“una bendición de Dios”. Se convirtió a Cristo 
a los 18 años de edad, y nunca lamenta haber 
hecho lo que él llama “la decisión más impor-
tante de mi vida”. Alberto dice, “Algunas per-
sonas me ven y dicen, ‘Hombre, eres magní-
fico’”. “A eso respondo, ‘Sólo me esfuerzo para 
seguirle a mi Señor Jesucristo’. Es a El que quie-
ro representar cada vez que salgo al campo de 
juego”. Su verso favorito es “Todo lo puedo en 
Cristo que me fortalece” (Filipenses 4:13).
    La familia de Pujols emigró a los Estados 
Unidos a principios de los años 1990, para es-
tablecerse en Independence, Missouri. Allí ad-
quirió su pasión por el béisbol, bateando más 
de 500 homeruns en su primera temporada a 
nivel de bachillerato. En la Universidad, siguió 
sobresaliendo hasta que atrajo la atención del 
equipo de los St. Louis  Cardinals,  quienes,  
luego de largas negociaciones le ofrecieron 
un bono de 60.000 dólares para pasar a pro-
fesional en las ligas de desarrollo de esa orga-
nización.
    En su primer año  como profesional fue 
elegido para el Juego de las estrellas y fue 
nombrado novato del año en la Liga Nacional. 
En el 2005, 2008 y 2009 fue el MPV de la Liga 
Nacional y en el 2006 fue el guante de oro.

Un Gran Activista Social
     Pujols está casado con Deidré  y tiene tres 
hijos, Isabel (la hija de Deidré, adoptada por 
Albert), Albert Jr. y Sofía. Siempre están pre-
sentes en la causa de las personas con sín-
drome de Down, ya que Isabella nació con 
esta condición. Ambos son cristianos activos, 
la página web de su fundación dice: "En la fa-
milia de Pujols, Dios es primero. Todo lo demás 
está en un segundo lugar." 
    En 2005, Albert y Diedré Pujols pusieron 
en marcha la Fundación de la Familia, que se 

dedica a "el amor, el cuidado y el desarrollo de 
las personas con ese síndrome  y sus familias", 
así como ayudar a los pobres en la República 
Dominicana. La Fundación Familia Pujols tam-
bién hace  un torneo  de  golf  en  el  que  los  
miembros de su equipo y otras personas jue-
gan al golf para recaudar dinero y así enviar 
ayuda a su país. “…Trato que estos hechos no 
tengan divulgación, porque el único crédito que 
quiero es el favor de Dios, que me ha dado esta 
plataforma de jugador de béisbol para ayudar a 
quienes lo necesiten…”, expresa Pujols.
    Llamado por muchos “Pujols, el bateador de 
Dios”, este dominicano está llamado a romper 
récords en las Grandes Ligas luego de ser el 
tercer pelotero más joven en la historia en lle-
gar a 200 jonrones, detrás de Mel Ott y Eddie 
Mattheus.
    "Esa capacidad (de batear) es una bendición 
de Dios que no sé cuándo me vino”, aclara Pu-
jols. Con un claro discurso cristiano dice que lo 
primero en su vida es el Señor, luego la familia 
y en último lugar “la pelota” y agrega que Dios 
le dió el talento y la oportunidad de estar en 
Grandes Ligas por lo cual su trabajo es servirle 
a Él. “Lo más importante que me ha pasado en 
la vida es recibir a Jesús en mi corazón, y ahora 
cumplido mi sueño en Grandes Ligas trato de 
hacer lo mejor”, aseguró el exitoso bateador.
    Pujols reveló que su propósito en el béisbol 
es jugar unas 15 ó 17 temporadas, ingresar al 
Salón de la Fama, y luego de su retiro, con-
tinuar haciendo la voluntad de Dios, a quien 
otorgó todo el crédito por sus éxitos como 
jugador.
   El cree que “a todo el que se le ha dado mucho, 
se le exigirá mucho” (de la Biblia, Lucas 12:48). 
Él está convencido que Dios desea que él use 
su posición y popularidad para ayudarles a 
otros que no tienen las ventajas que tienen las 
celebridades.

 Albert Pujols y los
 esteroides: "Alguien

en quien creer"
     La Liga Mayor de Baseball se ha visto empa-
ñada por la inducción de la "era de los esteroi-
des”. Los mejores jugadores de la liga han caído 
uno por uno: Barry Bonds, Roger Clemens (sin 
seguridad de que es oficialmente "culpable"), 
Mark McGwire y Alex Rodríguez para nombrar 
unos pocos. Todo esto deja a los fanáticos del 

béisbol decepcionados buscando a alguien en 
quien creer.
    El 16 de marzo del 2009, en la edición de 
Sports Illustrated, Albert Pujols aparece en 
el artículo, "The Power to Believe" (El Poder 
de Creer), de Joe Posnanski. Posnanski clara-
mente llama a  Pujols el mejor jugador de 
béisbol. Cualquiera que porte ese título está 
destinado a ser objeto de control y sospecha 
de uso de esteroides. He aquí lo que Pujols res-
pondió, " Estamos en esta era donde la gente 
quiere juzgar a los demás…Y eso es muy triste". 
Le gustaría terminar el comentario con esas 
tres palabras, “que es tan triste”, pero luego la 
gente se preguntará, así que continúa: "Pero es 
como siempre digo, ven y ponme a prueba. Ven y 
haz lo que quieras. Porque ¿sabes qué? Hay algo 
más importante para mí, mi relación con Jesu-
cristo y el cuidado de los demás, más 
que este béisbol. El béisbol no 
es nada para mí”, declara 
este ejemplar depor-
tista cristiano. Oremos 
para que siga brillando 
por y para Jesús.

Edición / 
Traducción 
Fuerza Latina

Albert PuJols;
el bAteADor De Dios

Alumbrando en el Deporte
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El Pastor Ramiro López es el fundador y director de Radio Vida Abundante 
94.3FM cubriendo 18 ciudades de los condados de Riverside y San Bernardino 
y Canal 20 TV Big Bear CA y  fundador del Centro Cristiano Vida Abundante 

de San Bernardino. Email: Libertando@aol.com

www.vidaabundantesb.org

Pastor Ramiro López
Artículo

Llegó la primavera tiempo 
de florecer, se fue el invier-
no y creo que espiritual-

mente de igual manera en nues-
tras situaciones de la vida algo 
similar sucede, la experiencia que 
se ha vivido  por estos  últimos 
tiempos  donde  muchos  fueron 
afectados,  algunos  perdieron 
sus  casas,  otros   perdieron sus 
empleos y lo peor otros aban-
donaron el ministerio.
   Hoy a través de este medio 
quiero alentarte y a la vez darte 
este consejo bíblico: “Dios es 
Nuestro Amparo y Fortaleza,   

nuestro pronto auxilio en las  tri-
bulaciones” (Salmo 46:1).

1. Dios siempre 
ha sido amparo              

A)- Amparo es protección en 
      contra de cualquier situación 
      adversa.                
B)- Fortaleza es la fuente que
      nos sostiene firmes para no 
      sucumbir.                  
C)- Pronto auxilio (como un 
       911) la pronta respuesta, 
       cuando la requerimos.

Primavera 
tiempo de florecer

2. Las tribulaciones 
(Siempre las tendremos)                     
A)- Son comunes como seres 
       humanos. Jesús dijo: ‘En el 
       mundo tendréis aflicción 
       pero confiad...”.    
                
B)- El gran apóstol Pablo dijo:  
      las tribulaciones son  
      temporales,  lo que denota 
      que terminan. Así que de
      clara que termina tu invierno
      y comienza tu     primavera.

3. Mantén
una actitud de fe
 A)- La Fe llama las cosas como
       si fuesen: Soy bendecido, 
       prosperado, estoy en 
       victoria, las bendiciones de 
       Dios me siguen, etc.               

 Declaro sobre tu vida: el Favor de 
Dios, la Fortaleza y Protección.
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Primer Aniversario 
Ministerio Roca Fuerte

Reportaje

El pasado 20 de Marzo la con-
gregación Roca Fuerte feste-
jó su primer aniversario y lo 

hicieron con una cena - concierto 
con el cantante argentino Gustavo 
Lima, quien compartió el micrófo-
no con su inseparable esposa An-
drea. Ellos bromearon con la gente, 
contaron sus anécdotas, hicieron 
concursos con las parejas, fue una 
noche muy alegre e inolvidable 
para todos los presentes. 
     Esta iglesia inició sus labores en 
la ciudad de Torrance en el hogar 
de la familia Orellana y ese primer 
domingo el Señor los bendijo gran-
demente y entrega su vida al Señor 
la primera persona y así, a través del 
tiempo, han seguido viniendo nue-
vas familias para ser ministradas. 
Ese día del aniversario, gracias a 
Dios  entregaron su vida a Jesús, 12 
personas.
    El encargado a quien Dios ha 
puesto al frente de esta obra ha 
sido  el pastor Edwin Sigüenza. El 
hermano Sigüenza nació en un ho-
gar cristiano, hijo de padres pasto-

res laicos que fundaron iglesias en 
Guatemala y  fue allí donde Dios 
sembró el vástago del liderazgo en 
su vida. “Siempre apoyé la obra al 
lado de mis padres juntamente con 
mis tres hermanos. Luego en el trans-
curso de mi vida particular, ingresé 
a la facultad de Humanidades de la 
Universidad de San Carlos en Guate-
mala, obteniendo mi carrera como 
catedrático de enseñanza superior en 
Ciencias de la Educación; impartien-
do clases en las carreras de Adminis-
tración de Empresas, Mercadotecnia, 
Magisterio y Orientación Educacional 
para Profesionales”, nos informa en 
detalle el pastor Sigüenza.
    Por espacio de 25 años, él ha tra-
bajado en la evangelización con un 
gozo inmenso por ello. Ha trabajado 
desde sus 20 años,  participando en 
organizar cruzadas evangelísticas al 
lado de hombres de Dios como el 
Lic. Guillermo Méndez y Dr. Carlos 
Quiroa. “Trabajé con la cruzada estu-
diantil para Cristo en el centenario de 
la iglesia evangélica de Guatemala, 
que fue lo que marcó en mi vida, de-

sarrollando el potencial que Dios me 
regalo para exponerlo en su obra, de 
1977 a 1989, trabajé organizando las 
cruzadas “ Ya La Encontré” “ Decídete “ 
“ Es Ahora “ colaboré con la asociación 
bíblica de Guatemala como instructor 
docente para las escuelas bíblicas de 
vacaciones”, nos comparte el Dr. Si-
güenza. 
    En 1990 llega de Guatemala a 
Los Ángeles y se inte-
gra al Centro Cristiano 
Nueva Imagen, bajo 
la dirección del pastor 
Rev. Mauro Durán en la 
ciudad de Inglewood 
California, donde tra-
bajó por espacio de ca-
torce años, desde 1990 
a 2004, enseñando en 
la escuela de conseje-
ría familiar y docencia 
eclesiástica. En 2001 se 
integra a la asociación 
“Unidos por Jesucristo”, 
coordinando la interce-
sión aérea y  terrestre, 
obedeciendo una or-
den de Dios en mi vida. 
    En el 2005 pasó a formar parte de 
la “Asociación Carlos Quiroa en Méxi-
co Marcha de Gloria” como coordina-
dor en USA en los estados de Denver 

Colorado, El  Paso Texas, Long Beach 
California, y próximamente en Cana-
dá y España. Ese año también en Ju-
nio, pasa a formar parte y miembro 
de Misión Ebenezer Family Church 
en la ciudad de Carson, California,  
habiendo trabajado al lado del Reve-
rendo Dr. Isaac Canales, impartiendo 
clases de membresía, talleres, semi-
narios y coordinando los conciertos 
y cruzadas de verano. 

   

La Iglesia Ministerios Roca Fuerte, 
están localizados en el 22111 South 
Vermont Torrance CA, 90502, UNA 
IGLESIA FAMILIAR CON PROPOSITO 
DE SERVIR Y BENDECIR. 

La Familia pastoral del
Ministerio Roca Fuerte

Los cantantes Gustavo Lima y su esposa 
Andrea juntos derrochando su carisma y 

gracia particular.

Los invitados compartiendo momentos 
inolvidables en la cena.
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Salmón con
 Estragón

Charlie's Grill
Receta

Tiempo de preparación: 30 minutos.
Tiempo de cocción (grill): 10 minutos.

Porciones: 4

INGREDIENTES:
-Cuatro (04) filetes de salmón 
  (de 6-8 onzas cada uno)
- Una (01) cebolla mediana
   picada
- Dos (02) cucharaditas de
  estragón seco.
- Dos (02) cucharadas de chalotas
  picadas.

- Media (1/2) taza de vino blanco.
- Dos (02) cucharadas de Mostaza
  Dijon.
- Un cuarto (1/4) de taza de caldo 
  de pollo
- Un cuarto (1/4) de taza de 
   crema “light”.
- Sal y Pimienta.

PREPARACION:
Precaliente la parrilla a fuego mediano alto. 

Espolvorear los filetes de salmón con sal y pimienta, dejar reposar
 de 5 a 10 minutos. Agregar los ingredientes restantes a una cacerola 

mediana; hacerlo hervir lentamente. Ase a la parrilla el Salmón a 
fuego medio-alto hasta que toda carne esté opaca.

Rociar con la salsa y servir.

Descargado de http://LibrosCristianosGratis.net/

Descargado de http://LibrosCristianosGratis.net/ 60



Descargado de http://LibrosCristianosGratis.net/

Descargado de http://LibrosCristianosGratis.net/ 61



62  www.FuerzaLatinaRevista.com | ABRIL 2010

Todo
listo en 
la prisión

Víctor Villalvazo

El hermano Vernick, quien es el contacto dentro de la prisión 
en Chuckwalla nos llamó y nos dijo: "todo está listo tenemos 
el plan en las manos de Dios como aquellos peces y panes  del 

pasaje bíblico, para que ese plan sea bendecido, la cruzada evan-
gelística será al aire libre. Los internos de la prisión salen a correr o 
a caminar en la yarda  les vamos a dar una sorpresa: un precioso 
y amoroso mensaje de amor, de esperanza, de salvación y restau-
ración." Dicho evento fue todo un éxito. Oremos y apoyemos este 
tipo de eventos, ansiamos en nuestro corazón ver a más hombres 
de rodillas, pidiendo perdón al Señor con las manos levantadas 
rendidos a los Pies de Jesucristo. Estamos programando más  re-
uniones de este tipo para este 2010 esperamos tu apoyo, orando 
y ayunando.

La Gratitud de José
Quiero expresar mi profundo agradecimiento a todos nuestros 
hermanos por sus cartas llenas de palabras de aliento que nos 
han enviado, estoy bien activo en el ministerio, orando y predi-
cando la Palabra de Dios. Estamos en el proceso de empezar unos 
estudios bíblicos avanzados, esto es para equipar a los futuros lí-
deres de la iglesia de Dios. Les pedimos que se unan a nosotros  y 
rueguen a nuestro Señor que bendiga estos estudios. Enviamos 
nuestros saludos a la iglesia y a las iglesias hermanas en las pri-
siones en otros estados.

   Que Dios los bendiga siempre, 
   su amigo pastor en Oklahoma # 1.

Artículo
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